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Avant-Propos

Bonjour à tous, 

Ce livre est dédié à l’Humanité. C’est un don que l’on me donne à faire, à écrire, 
pour transmettre à vous tous mes Frères et mes Sœurs. Pourquoi j’écris ce livre 
maintenant est, même pour moi, un mystère. Certes j’avance dans ma vie et ces 
derniers mois ont été importants, décisifs. Je ne vis plus aujourd’hui comme je vi-
vais il y a encore quelques mois. Tout est arrivé si vite, avec une telle force et, en 
même temps, a donné une cohérence à tous ce que j’avais vécu jusqu’à ce jour. 
Certains m’ont dit malade, d’autres ont essayé de me détruire, mais rien n’y a fait, 
les événements ont toujours été contre eux et aujourd’hui ils payent un prix 
énorme pour tous ces actes. Je ne suis que le spectateur et le messager. 

Ce livre fait suite à toute une série de textes que j’ai écrits depuis le 4 août 2012 et 
qui sont publiés sur www.luminosis.org(*). Il y a une logique, une consistance et une 
force dans cet ensemble et j’espère que vous saurez la voir. 

Ce texte est donc pour vous mes Frères et mes Sœurs. Il est le témoignage de 
l’Amour que j’ai pour vous car nous ne formons qu’Un pour Notre Père. 

Merci à Mon Père pour son Amour et tout ce qu’il donne à l’Humanité et à ce 
Monde. 

Philippe 
27 octobre 2012 

(*) Luminosis vol. 1 en podcast et ibook
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Mais qui es-tu ?

Cette question est inéluctable alors je préfère la traiter d’emblée. 

Je ne suis qu’un homme parmi les hommes et rien d’autre. Je ne suis qu’un messa-
ger qui a été choisi. Je n’ai aucune idée de la raison de ce choix et cela ne me re-
garde pas. 

Ne vous arrêtez pas à qui je suis, considérez-moi comme un simple messager, un 
scribe et rien d’autre. 

Ce que je vous donne aujourd’hui par cet ouvrage et le reste ne viennent pas de 
moi. En effet ma main, un jour, c’est mis à écrire, mes yeux se sont ouverts et je 
me suis mis en chemin pour retrouver Mon Père. Ce chemin durera toute cette 
existence, et je ne le retrouverai pleinement que le jour de mon autre naissance, 
cette mort qui parfois vous fait si peur. Il y aura un jour ou tous les humains pour-
ront être pleinement avec Notre Père, mais ce jour est encore lointain, cependant 
n’ayez aucun doute ce jour viendra. 

Alors qui suis-je ? Je vous l’ai dit juste un homme. J’ai déjà bien vécu et fait beau-
coup de choses comme tout à chacun. J’ai des enfants ; j’ai divorcé ; j’ai créé des 
entreprises - des start-ups ; j’ai vécu en Californie ; etc. Peut-être vous demandez-
vous si je suis un de ces fous des religions ? Eh bien non. Certes j’ai grandi dans 
une culture Chrétienne, mais mon éducation est celle d’un ingénieur rempli de 
mathématiques, des sciences physiques et d’ordinateurs. Le contraste peut paraître 
saisissant, mais en fait il faut avoir un fondement scientifique pour aborder la mé-
taphysique et les particules du monde subtil. Les Lois de Notre Père, et donc celle 
de l’Univers sont mathématiques et scientifiques. Si les scientifiques - au sens large 
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- voulaient bien ouvrir les yeux et ne pas considérer juste le monde de la matière 
visible, ils découvriraient les véritables principes qui sous-tendent celui-ci. 

Malheureusement pour certains je n’ai pas le profil du mystique ni du fou des reli-
gions, alors il ne leur reste plus qu’a me dire malade, et ce en dépit de toutes les 
preuves de ma rationalité et profonde conviction en l’approche empirique et expé-
rimentale. 

Je ne veux pas en dire plus sur moi. Maintenant oubliez qui je suis et focalisez-vous 
sur le contenu de cet ouvrage car c’est là l’essentiel. 

Je vous souhaite une bonne lecture et prie pour que vous ressortiez convaincu du 
changement que vous devez faire en vous.
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C H A P I T R E  1

L’Amour

L’Amour est un sujet éternel de préoccupation des humains. Il suffit de regarder 
ce qu’ils font de leur existence pour s’en apercevoir. L’Amour est la source de leurs 
bonheurs, des  éphémères, et parfois celle de leurs complaintes jusqu’à la fin de 
leur existence. Mais pourquoi l’Amour ? Pourquoi ce besoin d’Aimer ? Qu’est-ce 
qui pousse tout homme et toute femme à chercher l’Amour ? Pourquoi la notion 
de bonheur est-elle associée à l’Amour ? Voilà des questions fondamentales qu’il 
faudrait que tout à chacun se pose avant de partir à la recherche de l’Amour. 

L’Amour est dans La Nature. Regardez cet arbre qui apporte sa protection à ces 
oiseaux. Regardez cette fleur qui nourrit cette abeille. Regardez ce soleil qui dis-
tribue sa lumière et chaleur à tous. Un seul être sur Terre manque-t-il de la lu-
mière du soleil ? Le soleil fait-il le tri entre les uns et les autres ? Le fait que la po-
pulation humaine augmente réduit-il pour autant la dose de soleil que chaque 
humain reçoit ? L’Amour est partout, si vous ouvrez vos yeux vous le découvrirez 
dans les moindres détails de La Nature. 

Si l’Amour est aussi présent dans La Nature c’est que celle-ci est issue de lui, de 
l’Amour. L’Amour est le fondement de ce Monde et de l’Univers. Oui, de l’Uni-
vers. Rien de ce qui existe n’est pas créé d’autre chose que de l’Amour. Il y a un 
fondement, une Vérité première à laquelle il faut revenir : Notre Père est Amour. 

Celui qui a enfanté ce monde l’a fait en prenant en lui cette Force sublime qu’est 
l’Amour. Au début était l’Amour. La Lumière s’est matérialisée à partir de 
l’Amour, et si l’Amour est partout c’est bien pour cela : l’Amour est le fondement 
de l’Univers. 
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Tout ce qui a été donné et est donné provient de l’Amour. L’Amour est une force 
d’une puissance inégalable, rien ne surpasse la puissance de l’Amour, c’est la force 
absolue. 

Si les hommes et les femmes de ce Monde cherchent l’Amour c’est parce qu’ils ont 
perdu la capacité à sentir l’Amour qui est en eux. Chaque être sur cette Terre est 
Aimé et le sera toujours. Personne n’est, ni sera jamais, seul, même le plus terrible 
et solitaire des humains est Aimé et ce tout autant que le plus doux et gentil. 
L’Amour de Notre Père est donné à tous et ce pour toujours, c’est le soleil in-
térieur de chaque être, sa force, le flux de Vie. 

La recherche de l’Amour doit commencer par la redécouverte de cet Amour qui 
est en vous. Rien, aucun Amour extérieur, ne peut combler le vide que créé l’oubli 
de cet Amour. Regardez toutes ces histoires d’Amour il y a toujours quelque chose 
qui ne va pas. Il y a toujours une autre quête, une déception, car l’Amour sans 
celui qui est en vous ne peut être stable et complet. 

Ne croyez pas que les religions, qu’elles quelles soient, puissent vous mener vers 
l’Amour de Notre Père. Les religions sont des inventions humaines et elles n’ont 
rien, strictement rien, à voir avec Notre Père. Notre Père n’en a voulu aucune. Au 
mieux elles sont l’abus de la Parole de Notre Père par des ignorants et aux pires 
des inventions perverses et malsaines des pires hommes. 

Le Temps est venu de laisser les religions disparaître pour recouvrer le chemin de 
l’Amour et de Notre Père. L’humanité devait faire son expérience des religions 
pour réaliser à quel point elles sont un fléau et ne font qu’amener la guerre, la vio-
lence, l’intolérance et le sang. Leur fin est venue, et il est grand temps de les laisser 
périr pour ne plus y revenir. 

Comprenez bien, s’il y avait une religion de Notre Père alors elle serait unique, re-
connue de tous. Elle serait Amour, juste Amour et rien d’autre. Il n’y aurait aucun 
temple, aucune église, aucune mosquée, rien de cela n’est utile. Il n’y aurait aucun 
prêtre, aucun imam, aucun pasteur, aucun religieux car ceux-ci sont inutiles. Il n’y 
aurait que l’Amour. 

Les religions ont toute abusé la parole de Notre Père en se prétendant Amour 
alors qu’elles se fondent sur la différence entre les croyants, les fidèles et les autres 
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qu’ils soient païens, mécréants, infidèles ou athées. L’Amour de Notre Père est 
donné à tous, il n’y a aucune différence entre les hommes et encore moins entre les 
femmes et les hommes. 

L’Amour ne peut être une religion. Aucune religion ne peut être Amour. Il faut 
donc les abandonner, laissez les fous qui veulent les suivre continuer sur ce chemin 
de misère. Il est temps maintenant que l’humanité se penche sur l’Amour comme 
origine de Tout car l’Amour est en Tout et Tout est Amour. 
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L'Amour pour soi et l'Amour 
pour les autres
Savez-vous regarder un autre être humain en pensant qu’il est Aimé par Notre 
Père comme vous-même êtes Aimé. Il n’y a aucune différence, vous êtes tous les 
deux des Enfants de Notre Père. Quel mal feriez-vous à votre frère ou sœur ? Qui 
peux tuer son frère ou sa sœur ? Qui peut lapider ou torturer son frère ou sa 
sœur ? Qui peut jeter l’anathème sur son frère ou sa sœur ? Personne. Aucun 
homme ne le peut sans risquer de choisir un chemin de misère et de difficulté pour 
plusieurs existences. 

Aimez l’autre comme vous vous Aimez, car l’autre c’est vous aussi. Tous les 
hommes et les femmes sont des enfants de la même famille, celle de Notre Père. Le 
Fils de Notre Père est cette famille. Il n’y a qu’Une et une seule famille et celle-ci 
doit être unie, solidaire et aimante car c’est la Volonté de Notre Père, mais surtout 
c’est ce que recherchent tous les humains. Dans cette grande famille règne une 
force immense, celle de Notre Père, celle de son Amour qui donna naissance à la 
Lumière. 

Celui qui ose appeler à la mort d’un de ses frères ou d’une de ses sœurs commet 
un acte abject que seul un fou ou un ignorant peut commettre. "Tu ne tueras 
point" est une Loi de Notre Père et quiconque la transgresse, et pour quelque rai-
son que ce soit, devra en répondre. Ceux qui osent tuer au nom d’une religion, en 
se prétendant guidés par Notre Père, sont des fous. Des fous qui vous montrent 
combien les religions sont des fléaux, des monstres hideux qui salissent l’humanité. 

Les religions n’aiment pas les “autres” et leur fondement est de créer la différence 
par des rites, des costumes et coutumes, des temples, etc. Tout est bon pour que les 
fous d’une religion ne puissent se confondre avec les fous d’une autre religion. Le 
but est là : rendre les hommes différents les uns des autres. Jeter le trouble et semer 
la haine est leur mission car c’est ainsi qu’elles règnent. 

8



Notre Père est Amour. Tout ce qui procède de lui est Amour. Les hommes et les 
femmes sont issus de l’Amour. Comment aurait-il pu donc créer des religions qui 
séparent les hommes ? Comment aurait-il pu créer des religions qui appellent à 
tuer son prochain en son nom ? C’est insensé ! Une folie que les hommes boivent 
depuis des millénaires et des océans de sang en témoignent. 

L’humanité doit revenir à cet Amour qui est en chaque être, cet Amour qui lui est 
donné par Notre Père, et qu’il peut donner à qui il veut. Aimez, il faut Aimer pour 
comprendre l’Amour. Il faut donner pour recevoir encore plus. L’Amour est in-
épuisable, sans fin. 

Aimez-vous les uns les autres. Aimez-vous car vous êtes Aimés et le serez toujours. 
Tendez la main à votre frère, à votre sœur et donnez-lui votre Amour car c’est 
pour cela qu’il est en vous. Si vous refusez de donner alors vous refusez de rece-
voir, et c’est vous que vous punissez et privez d’Amour. Rien ne pourra remplacer 
cet Amour que vous avez ainsi renié. Cet Amour restera en vous, car il est là pour 
toujours, il attendra votre éveil. 

En attendant votre éveil vous irez d’aventure en aventure, votre chemin se rempli-
ra de messages et de signaux pour vous rappeler que vous devez revenir à cet 
Amour qui est en vous. Plus vous ignorez ce que la Vie essaye de vous dire et plus 
elle insistera. Ne cherchez pas plus loin la cause de beaucoup de maladies et de 
vies pour le moins compliquées. Notre Père est infiniment patient et il attendra 
votre éveil tout au long des existences qui vous seront nécessaires. 

Et que se passera-t-il à votre éveil ? Quelle chose étrange vous animera-t-il ? Oh 
rien, vous serez toujours le même Corps mais en vous il y aura quelque chose de 
plein, le vide aura disparu, la peur du manque d’Amour aura disparu, vous senti-
rez que plus rien ne peut vous enlever cet Amour. Vous aurez envie de donner, 
donner, donner sans rien attendre en retour, donner pour sentir cet Amour qui 
s’envole vers l’autre et encore plus d’Amour en vous. 

L’Amour est la seule chose que l’on reçoit en donnant. Si vous ne savez que 
prendre alors vous ne pouvez connaître l’Amour. L’Amour naît du don et il se ren-
force ainsi. 
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On ne peut Aimer seul, il faut toujours un autre. Notre Père ne pouvait Aimer 
sans son Fils, sans cette grande famille qui est son Fils. Et à votre tour vous devez 
Aimer pour vous remplir d’Amour et être. La Joie, la Paix, la Sagesse procède de 
l’Amour. 

Alors revenez vers cet Amour qui est en vous. Fermez les yeux et essayer de sentir 
ce feu de l’Amour qui est en vous. Donnez, jour après jour, donnez aux autres et 
ressentez. Ne jugez pas vos frères et vos sœurs car ce n’est pas à vous de le faire et 
tous ont le droit à votre Amour. 
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Aimer pourquoi faire ?

L’Amour a une fonction et elle est primordiale. Sans l’Amour l’Univers ne pour-
rait être, aucune étoile, aucune planète ne pourrait exister. L’Amour est ce que 
Notre Père a pris en lui pour créer l’Univers. L’Univers est l’expression de 
l’Amour de Notre Père, c’est en sorte son Enfant et tout ce qui est contenu dans 
cet Univers est “Un”. Tout fait parti de l’ensemble, rien n’est dissociable, tout est 
lié, on ne peut rien y enlever. C’est une Loi divine : rien ne se perd et tout se trans-
forme sous la force de l’Amour. 

L’Amour est donc la force créatrice, celle qui engendre, créée et nourrie. Essayez 
de vivre une existence sans Amour, sans strictement aucun Amour, sans celui de la 
mère et du père, sans celui des autres, sans celui d’un oiseau, sans celui d’une fleur, 
sans Notre Père, sans aucun Amour. Pensez-vous qu’un humain ou une créature 
puisse vivre sans aucun Amour ? Non, cela n’est pas possible car l’Amour est ce 
qui fait la Vie. Sans Amour la Vie ne peut être. 

Alors Aimer pourquoi faire ? Eh bien, Aimer pour donner Vie, pour être et per-
mettre au reste de l’Univers d’être, pour permettre d’accroître l’Amour dans 
l’Univers. L’Amour est une ressource inépuisable, et qui ne fait qu’augmenter, et 
elle augmentera sans fin. L’Amour est infini et éternel. Toute expression d’Amour, 
tout sentiment d’Amour, toute émotion d’Amour vient se joindre à l’Amour et 
l’augmente. 

Aimer est essentiel car c’est ainsi que chacun peut se relier avec l’Univers, avec la 
Vie et avec Notre Père. L’Acte d’Amour est la base de tout, il est le fondement, 
l’explication du monde et de la matière. L’Acte d’Amour permet de modeler la 
matière et de l’imprégner encore plus de l’Amour. C’est un processus d’évolution 
qui permettra la réalisation du Royaume de Notre Père sur Terre. La mission de 
l’humanité est là, transformer et modeler la matière avec et par l’Amour. 
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La Nature a été modelée par l’Amour de Notre Père et un jour ce sera à l’humani-
té de poursuivre ce travail. Certes pour l’instant l’humanité n’est pas prête, tant 
s’en faut, mais cela viendra. 

En attendant ce temps la Nature accompagne l’humanité et elle doit se protéger 
de celle-ci. Plus exactement elle doit guider l’humanité et corriger les bêtises de 
cette dernière. La Nature est libre d’agir selon la Volonté de Notre Père, et elle est 
toute-puissante en comparaison de l’humanité. Il viendra un temps ou l’humanité 
saura travailler en harmonie, en fusion, avec la Nature mais pour l’instant l’huma-
nité apprend, essaye comme un aveugle qui se croie clairvoyant… 

La mort n’est qu’un changement d’état, elle est la sœur de la naissance et fait par-
tie de la Vie. Mourir n’est rien, c’est un retour avant un nouveau départ. L’Âme 
est immortelle et l’Amour de Notre Père est avec elle pour toujours. Ainsi les cycles 
de la Nature qui induisent la disparition, la mort, ne sont en vérité rien de grave, 
ce ne sont que des ajustements nécessaires. Il ne tient qu’à l’humanité de faire le 
travail nécessaire pour que ceux-ci ne soient plus nécessaires.
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La Mort est Amour

Cela peut sembler contradictoire mais pourtant la Mort est une délivrance, un re-
tour vers l’Amour de Notre Père pour ceux qui l’ont perdu en venant dans le 
Monde de la matière. Pour les autres ce n’est qu’un changement d’état, la fin d’un 
voyage dans le monde de la matière. 

La Vie est éternelle et peut s’exprimer dans la matière. La Naissance et la Mort 
sont deux sœurs, l’une permet de descendre dans la matière et l’autre d’en repar-
tir. La Mort est donc Amour, fille de la Vie, et elle l’est tout autant que la Nais-
sance. La tristesse ne devrait pas vous ceindre lors de la mort mais bien l’Amour, la 
Paix et la Joie pour permettre à celui qui repart de le faire sereinement. 

L’Amour est la force qui engendre la descente dans la matière et c’est aussi la force 
qui propulse pour en sortir. Faute d’Amour une Âme peut se retrouver comme 
“coincée” entre les deux états et avancer péniblement. 

Les religions, ces fléaux et monstrueuses inventions de l’humanité, fabriquent des 
mensonges et des peurs autour de la mort pour arriver à leur fin. Elles ont inventé 
le paradis et l’enfer, inventé le purgatoire et le reste. Elles ont inventé et instrumen-
talisé tout ce qu’elles pouvaient pour que les hommes aient peur de la mort et ainsi 
les manipuler. Tout ceci est absurde et dangereux pour l’humanité. 

Notre Père est Amour, si une seule religion était celle de Notre Père alors la mort 
serait vue comme une grâce, un moment de Joie et de Paix. Il n’y aurait pas un 
seul cimetière, pas une seule église ou mosquée, pas de rite, aucun prêtre ou autre. 
La mort serait un moment d’Amour entre compagnons d’une existence, de l’in-
carnation. 

Regardez bien les religions et laissez les disparaître comme toute invention hideuse 
de l’humanité le doit. Elles n’ont rendu aucun service à l’humanité. Puis regardez 
la mort, pensez et priez pour ceux que vous avez croisés et qui sont repartis de ce 
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Monde. Vous avez besoin de leur Amour et eux ont besoin du vôtre. Vous vous re-
verrez car vous être frères et sœurs pour l’éternité. 

La mort est à Notre Père et aucun homme, strictement aucun, n’est en droit de la 
donner. "Tu ne tueras point" est une Loi, une limite que l’homme ne doit jamais 
franchir. Celui qui donne la mort, même à lui-même, celui qui appelle à la mort 
devra en répondre. La mort appartient à l’Amour, à Notre Père.
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L'Amour des hommes

Les hommes et les femmes de ce Monde doivent s’aimer et faire l’expérience de 
l’Amour dans leur Corps. L’Acte d’Amour est là pour cela. S’Aimer dans ce 
Monde permet de faire le travail sur la matière et d’expérimenter l’Amour sous 
plein de formes différentes. 

Il ne faut pas confondre Amour et sexe. Le sexe n’est pas l’Amour, et le sexe pour 
le sexe est un fléau des Cœurs. La sexualité fait partie de l’Amour, c’est une com-
posante possible de l’Acte d’Amour, mais le sexe pour le sexe est un fléau tout 
comme le mensonge ou tuer son frère. Le sexe pour le sexe ramène l’homme ou la 
femme vers un état si bas que le premier rat que vous croiserez sera plus évolué ! 

Il ne faut pas renier la sexualité ! La sexualité est essentielle à la femme et à 
l’homme. Les religions ont martyrisé des générations et provoqué des désastres en 
reniant la sexualité. Que tous ceux qui ont fait ce vœu absurde et fou de chasteté 
se libèrent de cette folie ! Sortez de vos monastères et couvents, revenez à la Vie, 
aimez et ayez des enfants que vous élèverez dans l’Amour de Notre Père. Voilà ce 
que veut Notre Père. 

L’homme et la femme, la femme et l’homme, les deux sont égaux. Il n’y a pour 
Notre Père aucune distinction entre l’un et l’autre, et il ne doit y en avoir aucune. 
Le principe féminin et le principe masculin sont universels, indissociables, l’un ne 
peut exister sans l’autre. 

L’Amour des hommes est la recherche de l’union entre ces deux principes. L’Acte 
d’Amour est une expérimentation de cette union. Une union à égalité, aucun des 
deux principes n’est meilleur ou plus que l’autre. L’union ne peut être que dans 
l’équilibre parfait entre les deux. 

Les fous sont ceux qui plongés dans les affres du sexe pour le sexe, pris dans cette 
folie de vouloir posséder l’autre, son Corps, finissent par battre, lapider, tuer 

15



l’autre. On ne peut Aimer sans un profond respect pour l’autre, car Aimer l’autre 
c’est l’Aimer comme soi. 

L’homosexualité divise l’humanité et les religions en ont fait un cheval de bataille. 
À chaque fois que vous voyez une religion s’effaroucher de ce qui ressemble à 
l’Amour devenez suspicieux et cherchez ce qui se cache. L’Amour est l’Amour. 
L’Amour est indivisible. L’Amour est Universel. Notre Père est Amour. Le prin-
cipe masculin et féminin peut s’exprimer de plein de façon. Regardez la Nature, 
qu’y voyez-vous ? N’y voyez-vous pas des espèces hermaphrodites ? Pourquoi ce 
qui existe dans la Nature, qui est Amour et Volonté de Notre Père, serait interdit ? 

Pour la majorité des humains le principe masculin et féminin correspond respecti-
vement à l’homme et à la femme tout comme cela l’est pour la majorité des es-
pèces dans la Nature, mais cependant, par exemple, l’escargot ou la cochenille 
sont hermaphrodite, l’exception existe et c’est donc qu’elle a une utilité. 

Tout est dans l’Amour, si l’Acte d’Amour en est un alors l’Amour est, mais si ce 
n’est que du sexe pour le sexe alors c’est le néant et l’obscurité. Tout est là, tout est 
très simple, tout revient à ce principe que l’Univers est Amour et que l’Acte 
d’Amour entre homme et femme doit en être l’expression.
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C H A P I T R E  2

L’Acte d’Amour

Aimer avec un Corps est l’occasion d’expérimenter l’Amour sous des formes dif-
férentes. L’Acte d’Amour est le lieu et le temps de cette expérimentation, de cette 
découverte. L’Acte d’Amour se décline sous une infinité de formes, et les femmes 
et les hommes peuvent ainsi passer de nombreuses existences à en découvrir toutes 
les subtilités. 

L’Acte d’Amour n’est pas le sexe pour le sexe, la sexualité fait partie de l’Acte 
d’Amour comme un bon vin peut faire partie d’un bon repas. Il ne faut pas ex-
clure la sexualité de l’Acte d’Amour, mais il faut encore moins le réduire à cela. 
Nous reviendrons plus en détail sur la sexualité plus loin dans cet ouvrage, pour 
l’instant comprenez juste que dire “faire l’amour” pour désigner le sexe est une er-
reur et qu’il faut appeler la sexualité par son nom. 

L’Acte d’Amour est donc un espace - temps et lieu - dans lequel l’Amour entre 
deux êtres s’exprime. L’Acte d’Amour a un début et une fin. Il ne faut pas confon-
dre l’Acte d’Amour qui est un principe Divin et le mariage qui est une invention 
des religions. Un Acte d’Amour peut durer tout une vie, quelques heures, des an-
nées, etc., rien n’est interdit du moment que cela reste le lieu et le temps de l’ex-
pression de l’Amour. 

Le mariage n’est pas l’Acte d’Amour et il faut vous libérer de ces prisons mentales 
si patiemment construites par les fous des religions. Le seul but de ces prisons est 
d’asservir les hommes et les femmes, de maintenir la suprématie de l’ego sur 
l’Âme. Le seul sacrement, s’il devait y en avoir un, serait celui du baptême qui 
consacre la renaissance de l’homme lorsque l’Âme maîtrise l’ego. Il faut avoir at-
teint la maîtrise de ses pensées, émotions, sentiments et désirs pour entrer pleine-
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ment dans l’Amour, et ce n’est pas un nourrisson qui peut avoir atteint un tel de-
gré de travail sur soi. Là encore les religions ont bafoué et manipulé les enseigne-
ments de Notre Père. Laissez-les à leur triste sort et revenez vers l’Amour et Notre 
Père. 

L’Acte d’Amour Est et il doit être l’objet de toutes vos attentions durant votre Vie. 
Construire des Actes d’Amour pour glorifier l’Amour, pour modeler le Monde 
avec Amour et vous purifier jusqu’à revenir au plus près de Notre Père, voilà ce 
que tous les hommes et femmes doivent faire.
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Comment construire un Acte 
d'Amour ?
Il y a un Art de l’Acte d’Amour car chaque Acte d’Amour est une œuvre à la 
gloire de Notre Père. C’est donc un Art que l’humanité doit découvrir pleinement. 
Il n’existe pas de règle en soit de l’Acte d’Amour hormis le fondement qu’il doit 
être une expression pleine et entière de l’Amour entre deux êtres, entre un prin-
cipe féminin et un principe masculin. 

Construire un Acte d’Amour débute par un travail sur soi car la maîtrise de ses 
sentiments, pensées, désirs et émotions est essentielle. L’Acte d’Amour est un don 
et l’ego en a horreur, il faut donc que l’ego n’interfère pas ou le moins possible. 
L’ego ne sait pas Aimer, il ne sait pas donner, il ne sait que prendre et piller. Pour 
entrer dans un Acte d’Amour il faut accepter d’entreprendre ce travail. Comme 
tout apprentissage cela viendra au fil du temps, de l’expérience, et les premiers 
Actes d’Amour seront des tentatives et les derniers de grands chefs-d’œuvre. 

L’ego ne sait pas Aimer. L’ego a peur de l’Amour. L’ego fera tout ce qui lui est pos-
sible pour annihiler l’Amour qui est en vous. Les malheurs en Amour des hommes 
pourraient se résumer à cette lutte en eux, entre l’ego et cet Amour que Notre 
Père donne à tout homme. Il faut donc que l’Amour prenne le pas sur l’ego pour 
que puisse débuter l’Acte d’Amour. 

Cette première étape ne dépend que de vous et personne ne peut le faire à votre 
place. Il existe de nombreuses techniques et bien des hommes ont écrit sur les fa-
çons d’arriver à maîtriser son ego pour laisser la Lumière, qui est en chacun, être. 
Eckhart Tolle a récemment beaucoup contribué à cet enseignement, et ses ou-
vrages et discours peuvent vous être d’une grande aide. L’Amour, la Paix, la Joie 
sont sur ce chemin. 

Une fois que vous avez commencé à franchir la première étape de ce chemin vers 
la maîtrise de votre ego vous pouvez commencer à expérimenter l’Acte d’Amour. 
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La première étape étant généralement d’accepter de se mettre en chemin, d’en-
treprendre ce travail et voyage. 

Le début d’un Acte d’Amour est une rencontre, et ne vous inquiétez pas elle aura 
lieu. Si vous êtes en chemin elle aura lieu et si vous ne savez pas la saisir, par 
exemple à cause d’une peur générée par l’ego, alors d’autres vous seront offertes. 

Cette rencontre vous permet de ressentir ces choses magnifiques que sont les simu-
lacres. Les simulacres ont été expliqués, notamment par Epicure, il y a bien long-
temps. Un simulacre est fait de particules subtiles qui s’échangent entre deux êtres. 
C’est une communication subtile, ce petit quelque chose qui fait que votre regard 
se lève ou tourne pour découvrir un visage, une présence. Focalisez-vous autant 
que vous le pouvez sur cet instant, soyez là, soyez dans le moment présent. 

Écoutez votre Cœur et faites taire votre cerveau. Si vous laissez la machine à pen-
ser et l’ego prendre le dessus ce sera une occasion d’Acte d’Amour de perdue. Si 
vous laissez votre Cœur vous guider alors l’Acte d’Amour commencera. N’oubliez 
pas le sexe ne doit jamais être la finalité. L’Acte d’Amour est la finalité et la sexua-
lité peu ou non en faire partie. 

L’Acte d’Amour est l’apprentissage de son Cœur. Vous allez apprendre à l’écouter. 
Vous allez apprendre à sentir et ressentir les simulacres. Vous allez apprendre à 
mettre l’intelligence de votre cerveau au service de l’Amour et de votre Cœur. 
Vous allez donner l’Amour sans rien attendre et en recevoir de surcroît. Plongez-
vous dans l’Acte d’Amour Corps et Âme.
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La fin de l'Acte d'Amour

L’Acte d’Amour a une fin comme il a un début. Cette fin est comme son point de 
départ, c’est un moment d’Amour. Une belle conclusion, la dernière page d’un 
livre magnifique, la dernière touche du peintre sur une toile. L’Acte d’Amour se 
termine dans l’Amour. 

Le divorce est une invention corollaire à cette autre invention qu’est le mariage. 
Les religions ont toutes bafoué et manipulé pour contrôler les hommes. La fin de 
l’Acte d’Amour est normale et ne doit être qu’un dernier moment d’Amour. Il n’y 
a que l’Amour qui permet de mettre fin à un Acte d’Amour dans la Paix et la Joie. 

Le malheur, les larmes, les colères et tous ces fléaux n’ont rien à faire dans l’Acte 
d’Amour, que ce soit à la fin ou n’importe quand. C’est bien parce qu’il faut avoir 
trouvé, ou du moins entrevu, l’Amour pour être capable de terminer un Acte 
d’Amour dans l’Amour que la durée de l’Acte n’a pas d’importance. Si la conclu-
sion de l’Acte d’Amour est l’Amour alors tout a réussi, les deux êtres en ressortent 
grandis, fortifiés et sereins. 

Et s’il y a des enfants à naître ils sont les fruits d’un Acte d’Amour. L’Acte 
d’Amour se terminera mais dans l’Amour et ces enfants auront cet Amour avec 
eux. Lorsque l’Acte d’Amour Est, lorsque l’Amour Est alors les enfants portent en 
eux les traces et les germes du plus beau des Amours. Ils n’ont rien à craindre car 
l’Amour est là. Eux et leurs géniteurs pourront créer d’autres Actes d’Amour car, 
comprenez bien, l’Acte d’Amour est un don. Celui qui a reçu ainsi de l’Amour, 
soit en y prenant part, soit en étant le fruit, aura cet Amour avec lui pour l’éterni-
té. 

Aucun enfant de Notre Père ne peut manquer d’Amour. Aucun enfant de Notre 
Père n’est oublié. Tous les enfants de Notre Père sont Aimés et ce pour toujours. 
Ceux qui sont capables de réaliser, de bâtir des Actes d’Amour donneront un 
Amour fort et pur à ceux qui viendront comme fruit de cet Amour. 
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La fin de l’Acte d’Amour arrive naturellement; elle est guidée par l’Amour. Il se 
peut que cette fin soit la disparition, le retour vers Notre Père, d’un des deux. Il se 
peut que cette fin soit un dernier simulacre magnifique. Il se peut que cette fin soit 
la continuation de l’Amour sous une autre forme. La fin de l’Acte d’Amour est 
douce, paisible; elle marque un accomplissement. Elle est pleine de la Joie et de la 
Paix que l’on prend à regarder un chef-d’œuvre terminé.
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L'Acte d'Amour et les simulacres

Les simulacres sont ces échanges entre les êtres qui sont impossibles au travers de 
la matière physique. Ce sont ces échanges entre les esprits, les Âmes, des êtres. Les 
simulacres sont les vibrations de la matière subtile. La matière subtile a sa phy-
sique et ses lois, on parlera de métaphysique pour dire qu’elle est au-delà de la 
physique de la matière lourde. 

Les simulacres sont au cœur de l’Acte d’Amour. Ils se forment en interaction avec 
les pensées, les émotions, les désirs, les sentiments. Ils s’initient par un regard, un 
geste, une attitude, etc., ils sont la richesse du monde du silence de l’Amour. Les 
simulacres n’ont quasiment aucune limite, ils ignorent le temps et le lieu et leur vi-
tesse est à la fois nulle et infini. Elle est ainsi car à l’instant ou il naît il est déjà par-
tout. Les simulacres se déplacent dans le vide, ou plus exactement dans ce qui n’a 
aucune forme, dans ce qui est partout, dans l’infini et l’éternité. Leur vitesse est 
nulle car ils ne se déplacent pas, ils sont et par essence ils sont partout. 

Remplir le Monde des plus beaux simulacres est un des résultats de l’Acte 
d’Amour. Et c’est notamment grâce et par eux que se modèle la matière lourde, 
celle des Corps et de la Terre. 

Les philosophes antiques, notamment les Épicuriens, ont “découvert” les simu-
lacres en utilisant leur Intelligence et capacité de raisonnement. Ils n’avaient pas 
de microscope et ont compris l’atome. Ils n’avaient pas d’appareillage pour écou-
ter les ondes du cerveau et cependant ils ont compris l’existence des simulacres. 
Nous y reviendrons plus tard, comprenez juste que tout comme la lumière et le 
son existent dans le monde de la matière lourde, les simulacres existent dans le 
monde de la matière subtile. 

Lors de l’Acte d’Amour chaque être va générer de nombreux simulacres et c’est 
ceux-ci qu’il faut sculpter avec Amour. Ce sont ces simulacres qui vont faire la 
beauté et la force de cet Acte. Chaque pensée, chaque sentiment, chaque émotion, 
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chaque désir y contribue. La pureté des Âmes est essentielle, la force du Cœur est 
cardinale. 

Les simulacres nourrissent celui qui les reçoit car c’est une énergie d’Amour qui se 
manifeste en eux. Repensez à cette chaleur qui vous a envahie à la vue d’une per-
sonne que vous aimez… 

Les simulacres se ressentent dans tous le Corps et dans l’Âme. Il faut apprendre à 
les ressentir et vous découvrirez que la sexualité peut contenir beaucoup plus que 
ce que vous pensez.
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L'Acte d'Amour et la sexualité

La sexualité est un sujet important car les religions s’en sont emparées très vite 
pour faire faire n’importe quoi aux humains. Les religions ont inventé ce fléau 
qu’est la chasteté et qui leur permet de détruire des hommes et des femmes qui au-
trement auraient fait de superbes Fils et Filles de Notre Père. La chasteté est une 
bêtise, une invention hideuse qu’il faut vite oublier. Elle est le fruit de cerveau ma-
lade et de Cœur pris par la folie de l’ego. 

La sexualité est importante mais ne doit pas être la finalité, le but, de l’Acte 
d’Amour. L’expression “faire l’Amour” pour désigner la relation sexuelle est inap-
propriée, et il faut dire “avoir une relation sexuelle” en lieu et place, ou toute autre 
expression qui vous conviendra. Le sexe n’est pas l’Amour. La sexualité fait parti 
de l’Acte d’Amour mais il ne doit pas être réduit à cela. 

La sexualité est un moment possible d’un Acte d’Amour, ce n’est pas une obliga-
tion. Des Actes d’Amour fabuleux peuvent ne pas comporter de moment de 
sexualité, d’autres peuvent en comporter plusieurs voire de nombreux. Bref, rien 
n’est interdit du moment que la sexualité reste à sa place, un composant potentiel 
de l’Acte d’Amour. 

L’homme et la femme ont été des plus créatif  en matière de sexualité et il faut sé-
parer ce qui est dangereux, ce qui ne relève pas d’une sexualité de l’Amour, de ce 
qui ne l’est pas. Le principe est l’Amour. Imposer quelque chose à l’autre ne peut 
être et ne doit pas être. L’Acte d’Amour se fait par consentement plein et entier, il 
est un accord merveilleux entre deux êtres et, donc aucune pratique sexuelle n’ont 
voulue par les deux ne doit y prendre place. 

Chaque homme et femme a son histoire, son chemin et ce qu’il doit vivre dans 
cette incarnation dans la matière lourde. L’homme et la femme sont libres, ils 
peuvent choisir de suivre un chemin ou un autre, et de fait assumer les consé-
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quences de leur choix. Ils doivent apprendre à sentir ce qui est bon pour eux dans 
cette existence, et personne ne peut ni ne doit remplacer cette expérience. 

Il n’y a pas d’interdit en matière de sexualité, la limite est l’Amour et que le sexe 
pour le sexe ne doit pas être. Celui ou celle qui s’adonne au sexe pour le sexe en 
subira les conséquences dans cette existence et les suivantes. 

Comprenons-nous nous bien la sexualité peut faire partie de l’Acte d’Amour. 
L’Acte d’Amour est entre deux êtres pleinement conscient, éveillé et en accord. 
L’abus d’un être pour assouvir une pulsion non maîtrisée entraînera de lourdes 
conséquences. Celui qui violente, lapide ou maltraite subira aussi les conséquences 
de sa folie. Ceux qui pensent que l’homme est supérieur à la femme et que celle-ci 
doit obéir sont des fous. La femme et l’homme sont égaux et libres. 

La sexualité doit rester à sa place. La notion de devoir conjugal, la notion que le 
mariage oblige ad vitam aeternam n’ont pas à être. L’Acte d’Amour est le seul 
principe, le reste n’est que le fruit de cerveau malade. 

Tout revient toujours au principe essentiel de l’Amour, et la sexualité doit être une 
expression de l’Amour. Chacun doit y trouver la Joie, la Paix et toutes les douceurs 
qui vont avec. C’est à chacun de faire ce travail et de composer ses Actes d’Amour 
avec son Cœur et son Intelligence. 

Essayez de concevoir la sexualité comme un autre moment de don au sein de 
l’Acte d’Amour. Il ne s’agit pas de prendre un Corps ou de la posséder, non, il 
s’agit de donner de l’Amour à travers une relation sexuelle. La bestialité a diffici-
lement sa place dans cela. La cruauté ne peut en faire parti. Réfléchissez à 
comment donner de l’Amour au sein d’une relation sexuelle et vous découvrirez 
que la sexualité peut être un moment très riche en simulacre d’Amour.
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L'Acte d'Amour et La Lumière

L’Acte d’Amour est fait pour amener les hommes et les femmes de ce Monde à en-
trevoir La Lumière, cette Lumière qui vient de l’Amour de Notre Père. 

La Lumière est fille de l’Amour. La Lumière a jailli de l’Amour de Notre Père. La 
Lumière est la source de la Joie, de la Paix et aussi de l’Amour, celui des hommes 
qui deviendra celui pur de Notre Père. La boucle est bouclée. La Lumière est fille 
de l’Amour et l’Amour est fille de la Lumière. L’infini et l’éternité sont là. 

L’Acte d’Amour est l’instrument, l’outil, pour amener les humains à entrer dans ce 
cercle vertueux. Une fois entré dans celui-ci ils commenceront à transformer ce 
Monde pour qu’il devienne une extension du Royaume de Notre Père. 

Ne cherchez rien de compliqué au sens de la Vie, car la Vie vient de l’Amour et de 
la Lumière. La Vie est une extension de l’Amour et de la Lumière. La Vie n’a de 
sens que si vous la regardez comme le lieu de l’expression de l’Amour et d’exten-
sion de la Lumière. Aimer est vivre. 

Aucun être humain ne peut renier totalement ce qui est en lui. S’il s’obscurcit tel-
lement durant sa vie au point qu’il oublie presque totalement cette Lumière et cet 
Amour qui est lui, alors il le redécouvrira sur son chemin après la Mort. La Mort 
n’est rien, ce n’est juste qu’une transition vers le Royaume de Notre Père. La Vie 
continue car la Royaume est Lumière et Amour. Certes ce n’est pas un lieu ou la 
matière lourde, physique, s’exprime mais pour autant il est plus réel et vrai que ce-
lui de cette matière lourde. Le Monde de la matière lourde est une porte d’entrée, 
un premier sas vers La Lumière même de Notre Père. 

L’Acte d’Amour est là pour amener les hommes et les femmes à comprendre 
l’Amour, à l’expérimenter. Il n’est pas dit que c’est une chose facile, et rien de ce 
qui a de la valeur n’est facile. L’effort a une valeur. La volonté est un instrument 
indispensable dans l’éternité et l’infini de la Vie. 
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Pour être dans la Lumière vous devez être dans l’Amour. Un Amour qui est le 
don. Un Amour ou le verbe prendre n’a aucune existence ni sens. Un Amour sans 
attente. Un Amour gratuit et désintéressé. La Lumière se fera le long de votre 
chemin, surveillez l’obscurité de vos pensées, désirs, émotions et sentiments pour 
savoir si vous suivez le bon chemin. 

L’Acte d’Amour doit vous guider vers des sensations qui vous rapprochent de cette 
Lumière. Les sensations, les simulacres, doivent vous amener à sentir la Paix et la 
Joie en vous, et par retour en votre compagnon ou compagne.
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L'Acte d'Amour et La Vie

La Vie est un sujet qui devrait intéresser et intriguer les hommes. Qu’est-ce que la 
Vie ? Chercher à comprendre ce qu’est la Vie c’est se mettre en quête de vérités 
profondes, permanentes et essentielles. Comment chercher à donner un sens à sa 
Vie sans savoir ce qu’est la Vie ? Que comprendre de ce qui se passe autour de 
vous si vous ne savez pas ce qu’est la Vie ? 

La Vie est issue de l’Amour et de la Lumière qui en résulte. La Vie vient de Notre 
Père, il l’a prise en Lui. Cela peut paraître absurde mais cependant c’est ainsi. L’a-
raignée produit en elle le fil pour tisser sa toile et tout comme elle Notre Père tisse 
l’Univers en prenant en Lui l’Amour qui devient Lumière. 

La Vie est éternelle. La Vie n’a pas de fin et ne peut en avoir de part ses origines. 
Ce qui Vie, Vie pour l’éternité. La Vie existe au travers de la matière lourde, celle 
de cette Terre que vous connaissez mais aussi dans toutes les autres formes de la 
matière et de ce qui est au-delà de la matière. 

L’Acte d’Amour est ce qui compose une partie de la Vie. La Vie est faite pour 
comprendre l’Amour, pour créer de l’Amour et étendre le Royaume de Notre 
Père. L’infini se nourrit de l’expansion infinie de l’Amour. L’éternité est l’Amour. 
Mais tout ceci peut paraître fantasque et délirant, cependant que savez-vous de la 
Vie ? Savez-vous pourquoi ce Cœur bat ? Savez-vous pourquoi il s’arrêtera un 
jour ? Savez-vous ce qu’est la Mort et à quoi elle sert ? Savez-vous comment et 
quand les Âmes s’incarnent ? Savez-vous ou sont les Âmes avant de devenir un Fils 
ou une Fille de Notre Père ? En fait que savez-vous ? 

L’étude de la Vie devrait être votre principale préoccupation en marge des Actes 
d’Amour. Si vous étudiez la Vie vous commencerez à entrevoir une complexité 
harmonieuse, un grand ordre qui résulte d’un plan. Il n’y a pas de chaos, il n’y a 
pas de hasard ou de chance, il n’y a que la Vie et les Lois de l’Univers. 
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L’Acte d’Amour est ce qui fait vivre pleinement. Le dont de l’Amour est l’essence 
de la Vie, et tout ce qui est dans la Vie est là pour cela. Tout ce qui est la Vie est 
Amour. Tout ce qui est Vie est là pour augmenter l’Amour au travers de l’Acte 
d’Amour. 

Si vous voulez vivre, si vous voulez donner un sens à votre existence maintenant 
alors entrez dans l’Acte d’Amour, entrez dans l’étude de la Vie. Vous ne trouverez 
aucun contentement, aucune satisfaction durable, aucun bonheur, aucune Paix et 
aucune Joie éternelle sans accepter l’Acte d’Amour et la Vie. 

La Vie et l’Acte d’Amour obéissent à cette grande Loi qu’est la Loi de Causalité 
Universelle. Tout est conséquence. Ce que vous faites détermine ce qui sera. Il n’y 
a pas de hasard ni de chance. Tout est régi par cette Loi essentielle et même Notre 
Père ne peut s’en affranchir ! 

L’homme et la femme sont libres, et ils le sont pour toujours, mais leurs actes, leurs 
pensées, leurs désirs, leurs sentiments, leurs émotions impliquent la Loi de Causali-
té. Rien ne se produit qui ne trouve son origine dans un acte, une pensée, etc. 
Vous comprenez la nécessité qu’il y a à apprendre la maîtrise de son cerveau. 

Ne pensez pas que la Vie tienne seulement compte de vos actes, non, les pensées 
sont plus fortes que les actes ! Les pensées durent au-delà des actes, elles se dif-
fusent, elles sont une création de l’homme. Apprendre la maîtrise de ses pensées, 
émotions, désirs et sentiments est essentiel, et c’est une des fonctions de l’Acte 
d’Amour. 

L’Acte d’Amour est là pour vous enseigner la Vie, et ce que vous allez vivre pour 
l’éternité. La Vie est un chemin continu, il n’y a pas de boucle, pas de réincarna-
tion et encore moins de résurrection de la chair. Une fois la Vie en chemin celui-ci 
se déroule pour l’éternité, jusqu’au retour ultime auprès de Notre Père. Retourner 
auprès de Notre Père, ce retour ultime, n’est pas la Mort que vous connaîtrez mais 
c’est un stade ultime d’évolution de la Vie lorsqu’elle redevient Amour pur. 

Vous allez vivre et longtemps n’ayez de crainte. Qui vous êtes restera. Oh vous 
évoluerez tout au long de votre chemin, qui va bien au-delà de ce court passage 
dans la matière lourde de la Terre. Ce que vous ne voulez pas apprendre ici et 
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maintenant vous l’apprendrez plus tard mais cela ne fera qu’allonger votre che-
min. 

Vous aurez plusieurs “vies”, de nombreuses “vies”, au fil de l’avancement de votre 
chemin mais vous ne reviendrez plus sur Terre ou du moins pas de cette façon, et 
quoi qu’il en soit beaucoup plus tard car il faudra que celle-ci soit enfin devenue 
une extension du Royaume de Notre Père. 

Mais alors que sont ces “vies” de misères qui sont promises à certains pour leurs 
bêtises ? Certains ne pourront commencer leur chemin vers Notre Père après la 
Mort car ils devront d’abord comprendre leurs bêtises et égarements. Ils resteront 
là, autour de la Terre, baignés dans l’Amour et la Lumière jusqu’à ce que leur 
Cœur s’ouvre enfin. 

Ultimement tous avancent et ce temps passé à comprendre ses erreurs dépend du 
travail fait lors de son existence dans la matière lourde, de l’Amour que chacun 
laisse sur Terre, et aussi des prières qui seront faites, et de son Cœur. Il n’y a ni en-
fer ni paradis, il n’y a que la Vie.
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L'Acte d'Amour et Votre Vie

La pratique de l’Acte d’Amour est essentielle à votre Vie car c’est ainsi que vous 
en découvrirez le sens. Le “Deviens qui tu es” de Pindare ne peut se concevoir 
sans l’Acte d’Amour. Notre Père est Amour, vous-même êtes Amour et si vous ne 
le découvrez pas, si vous ne l’expérimentez pas alors vous ne pourrez comprendre 
ni devenir qui vous êtes. 

Certes votre Vie est pleine d’obligations liées aux contraintes de vos sociétés et de 
l’enfer que vous avez laissé s’installer dans ce Monde. Vous devez gagner de l’ar-
gent pour pouvoir vivre et la violence règne partout. Tout ceci n'est que les consé-
quences de la Liberté des hommes, et il ne tient qu’à eux de faire en sorte que cela 
ne soit plus. 

Rappelez-vous La Loi de Causalité est Universelle et rien, strictement rien, n’y 
échappe. Elle est incontournable et tout ce qui se produit et ce jusqu’au plus 
simple des événements de votre quotidien en dépend. Le hasard, la chance, tout 
cela n’existe pas car tout est ordonné. 

La Liberté des hommes est de pouvoir infléchir la direction du chemin global de 
l’humanité, au fur et à mesure qu’ils comprennent leur destinée. Il existe des fac-
teurs externes car la Terre et la Nature sont aussi libres que le sont les hommes. 
L’humanité ne peut agir sans avoir à supporter les conséquences de ces actes. La 
Terre et la Nature sont libres d’agir pour se protéger et maintenir leur équilibre… 

Tout est simple, tout revient à la Loi de Causalité Universelle. Vous voulez chan-
ger votre Vie ? Eh bien changez vos pensées, vos émotions, vos désirs et vos actes 
et c’est d’ailleurs pour cela que la Loi de l’Évolution existe. 

Tout change, tout évolue, éternellement. Les animaux, l’humanité, la Nature, la 
Terre tous évoluent et changent. La Loi de l’Évolution régit cela, et il n’est rien qui 
existe dans ce Monde qui ne disparaîtra pour renaître sous une autre forme, une 
forme évoluée. 
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Les religions nuisent à vos Vies car elles vous enfoncent dans des carcans d’absur-
dité afin de tenter d’asseoir leur pouvoir et de mener ce Monde à sa perte. L’Évo-
lution est, c’est une Loi Divine et il est clair que les religions et leurs fous n’ont rien 
compris à la Genèse. La Loi de Causalité Est, l’Amour de Notre Père Est, et vous 
voyez bien qu’il ne peut y avoir d’enfer, de diable ou d’autres de ces sornettes. 

L’Amour règne. Il règne sur l’Univers et doit régner sur votre Vie. Ne craignez 
qu’une chose : ceux qui prétendent que Notre Père n’est pas Amour. Abandonnez 
toutes ces religions à l’oubli car in fine c’est là qu’elles finiront, aux rebuts de l’hu-
manité, sur l’étagère des horreurs. 

L’Acte d’Amour est essentiel à votre Vie car ce qu’il met en œuvre via la Loi de 
Causalité est puissant, fort et vous permettra d’avancer sur votre chemin vers 
Notre Père. Plus vous pratiquerez l’Acte d’Amour, plus vous en sentirez les consé-
quences et commencerez à vous inscrire dans ce cercle vertueux. 

N’ayez pas peur de l’Amour. N’ayez pas peur de vous laisser aller à l’Amour. Crai-
gnez ces fous des religions, craignez ces fous qui veulent couvrir vos Cœurs de vê-
tements noirs. Avancez vers la Lumière, suivez le chemin de l’Amour.
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L'Acte d'Amour et les Couleurs

Les Couleurs, cela peut vous sembler anodin car après tout une couleur n’est 
qu’une couleur. Et pourtant si vous saviez l’importance des couleurs vous feriez 
beaucoup plus attention à celles-ci. Les Couleurs sont la Lumière, elles sont une 
expression de ce qui compose la Lumière et il faut les choisir avec beaucoup d’at-
tention. 

Accepteriez-vous de manger n’importe quoi n’importe quand ? Et bien c’est ce 
que beaucoup font avec les couleurs, et pourtant elles sont une forme de nourri-
ture. Les humains devraient apprendre à faire attention aux Couleurs, notamment 
celles qu’ils portent sur ceux, car celles-ci interagissent avec leur Corps et Aura. 

Commençons par aborder la couleur la plus nocive, celle qui n’est pas une couleur 
et que l’humanité finira par abandonner : le noir. Le noir est à proscrire car ce 
n’est pas une couleur. Le noir est l’expression de tous les fléaux qui alourdissent ce 
Monde, et ce n’est pas pour rien que des religions s’en sont emparées. 

Porter du noir est se priver des énergies et s’isoler dans un grand vide ou son éner-
gie se vide. Le noir est comme une porte utilisée par l’Ombre pour se nourrir. Il a 
fallu une grande perversion et force pour faire devenir cette horreur un symbole 
de l’élégance. 

Méfiez-vous des humains qui ne portent que du noir. Méfiez-vous de ceux qui 
veulent vous habiller de noir ou pire vous enfermez dans une prison de toile noire. 
Il vous faut revenir et rester dans les couleurs, celle de l’Arc-en-Ciel car c’est là que 
vous trouverez une nourriture et un équilibre tant pour vous que pour les autres 
qui vous voient. 

Le blanc est l’antithèse du noir, il est l’expression du Tout. C’est la couleur par dé-
faut, celle qui convient en toutes circonstances. Vous pouvez habiller vos Actes 
d’Amour de blanc et vous serez toujours certains de bien faire. Le blanc devrait 
être la couleur que portent tous les enfants de ce Monde. 
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Le blanc à toutes les vertus et il est l’expression de l’équilibre et de la puissance. Il 
se comporte comme un messager de Notre Père. Quelle est la couleur des Anges ? 
Le blanc. 

Le rouge est une couleur puissante car elle est le symbole de l’Amour. Le rouge 
exalte le Cœur et la tendresse. C’est une couleur qui se porte lorsque son Cœur 
cherche l’Amour ou en est plein. Ceux qui se sentent mal aimé devraient porter 
du rouge, beaucoup de rouge. 

Le vert est l’expression de demain, c’est un appel à la Providence et le renforce-
ment de vos prières. Aimez le vert et regardez la Nature, pour qui est-elle si verte ? 
Il y a un demain qui sera plein de Lumière pour la Terre et la Nature l’appelle de 
toutes ses forces. 

Le jaune est la Sagesse, cette immense et grande vertu. Regardez les étoiles, regar-
dez le Soleil pourquoi sont-ils jaunes ? Le Soleil possède une sagesse immense, il 
est une source de Lumière, de chaleur et de gloire inconditionnelle. Le Soleil 
donne à tous, qui que vous soyez, quoi que vous ayez fait le Soleil vous donne tout 
ce qu’il est et ce sans rien attendre en retour. Recherchez le jaune lorsque vous 
avez besoin de comprendre et de réfléchir. C’est la couleur des débuts et des fins 
pour les Actes d’Amour. 

Le bleu est la Paix, cette douce, paisible et grande Paix qui est en vous et attend de 
venir, enfin. C’est une couleur à porter pour apaiser ce Monde, pour trouver son 
chemin intérieur et calmer les tensions. Le bleu est une couleur naturelle de l’Acte 
d’Amour dans ses plus beaux moments. Pourquoi l’eau est-elle bleue ? Pourquoi le 
ciel est-il bleu ? Regardez un lac, un océan, il y a une grande Paix, forte, et un 
apaisement s’empare de vous. Des nuages blancs dans un ciel bleu… 

Le violet est une couleur douce qui symbolise le pardon, la perte, le lâcher prise. 
C’est la couleur qu’il faudrait porter les jours des enterrements pour dire que l’on 
pardonne à celui qui vient de franchir la porte vers l’autre Terre. Le violet est là 
pour vous aider lorsque vous devez faire cet effort magnifique qu’est le Pardon, 
lorsque vous devez transformer en Amour ce qui ne l’est pas. 

L’orange est l’expression de la Vie, du bonheur, de la Joie. Les gens heureux de-
vraient porter du orange pour communiquer leur Joie à tous ces êtres qui se mor-
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fondent dans l’obscurité du noir. C’est la couleur chaude par excellence, celle qui 
appelle les autres. Le Soleil s’amuse du orange les matins et les soirs pour montrer 
sa Joie d’une aube ou d’un crépuscule qui est une aube. 

Au-delà des couleurs de base des variations à l’infini sont possibles. L’indigo, le 
rose, etc., l’humanité doit s’abreuver de Couleurs, se parer de Lumière et ainsi té-
moigner de ce qu’elle est : le Fils de Notre Père. 

Il y a aussi les couleurs invisibles à l’œil humain, ces Lumières qu’il découvrira 
plus tard dans d’autres temps et lieux.
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L'Acte d'Amour et la nourriture

Aimer n’est pas manger l’autre. Aimer n’est pas prendre car Aimer est le don. 
Pour se nourrir d’Amour il faut donner. Donner sans rien attendre en retour. 
Donner sincèrement et gratuitement. Notre Père s’occupera de nourrir ceux qui 
donnent l’Amour, et ils seront sans faim ni soif  pour l’éternité. 

Le Corps a lui besoin de nourriture, il lui faut de l’énergie provenant de la matière 
lourde pour se renouveler et fonctionner proprement. Cette nourriture provient en 
grande partie de la Terre car c’est de là que vient votre Corps. Vos atomes ont ap-
partenu à d’innombrables animaux, plantes, roches ou humains avant d’être ce 
Corps qui est le vôtre aujourd’hui. 

Le Corps a besoin d’une nourriture saine, respectueuse de ce qu’il est : votre mai-
son sur Terre. Votre Corps est une extension de ce que vous êtes, c’est une exten-
sion de l’Amour. C’est par lui que vous pouvez façonner et agir sur cette matière 
lourde. Nourrir un Corps qui est une extension de l’Amour, nourrir un Corps qui 
est votre maison, nourrir un corps qui est une parcelle de la Nature doit être fait 
avec Amour. 

Les aliments que vous mangez sont importants car leurs atomes vont devenir vos 
atomes. Accepteriez-vous n’importe quoi dans votre maison ? Iriez-vous accrocher 
des tableaux hideux sur vos murs ? Et pourtant c’est ce que beaucoup font au-
jourd’hui en ingurgitant tout et n’importe quoi. 

Il y a une Ombre qui aime produire tout ce qui peut salir les hommes et ainsi ra-
lentir leur marche vers Notre Père. Cette Ombre raffole des cigarettes, des sodas 
saturés, des drogues, d’une nourriture malsaine livrée en quelques minutes et in-
gurgitée au même rythme. Salir le Corps est un objectif  de l’Ombre car elle sait 
qu’ainsi l’humanité s’avilie. 

La Nature contient tous les trésors nécessaires à nourrir l’humanité. Il n’y a rien à 
ajouter, rien à modifier, rien à inventer. Ceux qui pensent pouvoir être plus intel-
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ligent que la Nature font fausse route et verront un jour les conséquences de leur 
bêtise. L’homme doit Aimer la Nature et ainsi elle lui rendra son Amour en pro-
duisant généreusement la nourriture dont il a besoin. 

L’Amour doit imprégner ce dont vous vous nourrissez. Les aliments que vous 
mangez doivent avoir été préparés, cultivés, récoltés avec Amour. Un repas prépa-
ré avec Amour est toujours une source d’énergie sans aucun rapport avec ces détri-
tus servit dans vos “fast-foods”. 

Celui qui sème, qui soigne, qui nourrit et récolte doit le faire avec Amour pour la 
Nature, par Amour pour son frère et sa sœur et par Amour pour Notre Père. Si 
l’Amour est là alors la récolte sera et sinon la sécheresse finira par venir, les fléaux 
viendront décimer la récolte. La Nature règne et c’est à l’homme, qui l’utilise, de 
lui manifester son respect et Amour. 

Une fois un Corps sali et avili par cette nourriture de détritus il ne faut pas vous 
étonner que les maladies apparaissent en grand nombre. Le Corps se révolte 
contre cette pollution et votre manque d’Amour. 

Apprenez à Aimer votre Corps, apprenez à le nourrir d’Aliments qui ont grandi 
dans l’Amour et ont été préparés avec Amour. Il n’y a besoin d’aucun de ces rites 
inventés par ces horreurs de religions. Il n’y a aucun aliment interdit. La seule 
règle est celle de ce Monde : l’Amour. 

La Nature peut largement nourrir toute l’humanité et ce sans aucun besoin de la 
polluer, de massacrer les espèces, de couper les derniers arbres, etc. Si l’humanité 
commence à véritablement Aimer la Nature alors il n’y aura plus de faim ni de 
soif  qui ne puisse être comblée. 

Le pain, le vin, l’huile sont importants et leur place dans les écrits et dans toutes les 
civilisations ne doit pas être ignorée. La main de l’homme fait grandir le blé, la 
vigne et le fruit. La main de l’homme transforme ce qui a été récolté. La force 
transforme, imprègne et donne ce qui est un témoignage d’Amour.
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L'Acte d'Amour et les Enfants

L’Amour peut-être le lieu de la procréation, et il devrait en être le seul lieu. La 
procréation est une conséquence d’une relation sexuelle, et pour l’Âme qui vien-
dra ainsi au Monde il est important que son Corps soit imprégné d’Amour. 

L’Âme de l’Enfant ne vient dans le Corps qu’à la dernière minute de la Naissance. 
L’avortement n’est pas donner la Mort, l’avortement est un acte douloureux car 
c’est arracher la chair de la chair, mais il est parfois nécessaire et utile. Il est préfé-
rable de détruire une enveloppe charnelle inadéquate ou un lieu qui ne pourra 
être baigné dans l’Amour comme il se doit. 

La Vie est indépendante du Corps. La Vie est éternelle et infinie. Le Corps hu-
main n’est qu’un lieu, certes important, ou la Vie s’incarne pour son travail sur la 
matière lourde. L’essentiel est l’Amour et tout Enfant doit être le fruit de l’Amour, 
être élevé dans l’Amour pour ainsi devenir ce Fils ou cette Fille de Notre Père qu’il 
ou elle est. 

Les religions, ces hideuses inventions de l’homme, qui insidieusement font tout 
pour dénier l’Amour et instiller la haine, la colère, la différence et le Sang, veulent 
beaucoup d’Enfants et qu’aucun n’est l’Amour. Elles ne veulent pas d’avortement 
salutaire pour que des Âmes aillent se perdre dans l’Ombre qu’elles nourrissent. 
Elles ne veulent pas d’Amour mais un enseignement de la Peur et du Péché pour 
punir la chair et tenir l’Intelligence. Aucun rite n’est nécessaire, tout au plus un 
baptême symbolique de la renaissance en Fils ou Fille de Notre Père le jour ou 
cela est. Les Enfants doivent être élevés dans le plus profond et grand des Amours, 
c’est ce qui finira par sauver ce Monde. 

Les Enfants sont des premières incarnations, des Âmes qui deviennent forme. 
Rappelez-vous la réincarnation est une invention des hommes, elle ne fait 
d’ailleurs aucun sens et si vous réfléchissez vraiment vous le comprendrez de vous-
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même. L’Enfant est un nouveau messager de l’Amour de Notre Père. Si Notre 
Père n’aimait pas les humains alors plus aucun enfant ne naîtrait en ce Monde. 

L’Enfant n’est pas là pour contenter une femme dans son rôle de mère ou un 
homme dans son rôle de père. L’Enfant n’est pas une valeur sociale que les parents 
affichent au titre de leur rang, de prétendues valeurs et orgueils. L’Enfant est Roi 
et les parents doivent comprendre leur importante mission. 

Trop d’homme et de femme décident d’avoir des Enfants pour eux-mêmes, pour 
obéir à des lois sociales ou morales. Trop peu d’Enfants de ce Monde sont issus de 
l’Amour. Procréer et élever un Enfant nécessite que les deux parents s’y inves-
tissent totalement et intégralement. Ce n’est pas plus le rôle de la mère ni moins le 
rôle du père. Les deux doivent s’investir de la même façon et dans les plus grands 
des Amours pour cet Enfant, cette nouvelle Âme. C’est une immense responsabili-
té vis-à-vis de l’humanité et de Notre Père. L’état affligeant de Monde illustre à 
quel point vous n’avez rien compris aux Enfants, à l’Amour et à l’Éducation. 

Si vous ne pouvez donner tout l’Amour qu’un Enfant doit recevoir, si vous ne pou-
vez choisir l’Enfant et non vous et vos désirs alors n’ayez pas d’Enfant, cela sera 
plus sage. L’humanité finira par comprendre qu’une Naissance est sacrée et qu’on 
ne peut laisser faire n’importe quoi. 

Tous ces hommes et femmes que ces fous des religions ont poussés à s’enfermer 
dans des monastères, couvents, séminaires et autres doivent se libérer de ce joug 
affreux. Qu’ils reviennent dans ce Monde, qu’ils puisent dans leur Amour de 
Notre Père pour avoir des Enfants et utiliser leur dévotion pour les éduquer dans 
l’Amour et sur un chemin de Lumière. 

Celui qui embrigade, celui qui endoctrine, celui qui met une arme dans les mains 
d’un Enfant, celui qui moleste ou lapide un Enfant, celui qui violente, celui qui 
d’une façon ou d’une autre porte atteinte à l’Amour de l’Enfant commet le plus 
grave des actes. Il lui faudra prendre un chemin de pénitence pour réaliser 
l’énormité de sa bêtise et demander pardon à Notre Père. 

La surpopulation trouvera sa fin de fait lorsque l’humanité aura enfin compris 
qu’elle est l’importance des Enfants. 
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Aimez ces Enfants, Aimez tous les Enfants, c’est l’humanité entière qui doit être le 
parent de tous les Enfants tout comme Notre Père est le père de son Fils unique.
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L'Acte d'Amour et les religions

L’humanité a commis une monstruosité en inventant les religions. Rien dans les 
paroles des envoyés de Notre Père ne donne de telles instructions. Il a fallu l’avidi-
té, la bêtise, la folie et les sentiments les plus mauvais pour que des hommes créent 
ces horreurs. Aucune religion, strictement aucune, n’est celle de Notre Père, et 
l’humanité doit les abandonner le rapidement possible. Les religions et leurs fous 
haïssent l’Amour et ce qu’est Notre Père. Elles ont en horreur l’Acte d’Amour. 

Ces inventions hideuses ont causé plus de deux mille ans de guerre, de violence, de 
haine et de sang. L’humanité n’a rien fait de bon depuis que ces folies ont été in-
ventées. Regardez ce Monde, regardez ces haines, ces océans de sang, cette intolé-
rance, cette bêtise, cette Ombre qui bloque la Lumière. Voilà ce que sont les reli-
gions, le plus grand danger jamais inventé par l’humanité. 

Aucune religion n’est celle de Notre Père. Les fous qui les ont inventés et promul-
gué ont soit perverti, travesti et détourné la Parole soit inventé de toutes pièces. 
Aucune religion ne doit dicter quoi que ce soit aux hommes et aux femmes, seul 
l’Amour de Notre Père le peut. Notre Père n’a nul besoin de ces monstruosités qui 
ordonnent de tuer, de lapider, qui prétendent que certains de ses Fils et Filles sont 
des mécréants, qui jettent l’anathème, qui inventent des rites plus affreux les uns 
que les autres, etc. Fuyez ces monstres de haines et de folies, laissez-les toutes, sans 
exception, mourir. Ne vous perdez plus dans cette Ombre affreuse qui s’oppose 
vainement à la Volonté de Notre Père car celle-ci sera et les religions disparaîtront. 

S’il y avait une religion de Notre Père, mais il n’en veut aucune, elle serait celle de 
l’Acte d’Amour. Elle serait sans lieu de culte. Elle serait sans prêtre. Elle serait sans 
Vatican, ni pape, ni imam, ni pasteur. Elle serait unique et il n’y aurait qu’elle. Le 
simple fait de la multiplicité des religions, de leur violence et intolérance au cours 
de ces deux mille douze ans devrait vous suffire pour comprendre qu’aucune ne 
vient de Notre Père ! 
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Comment serait-il possible que Notre Père qui est Amour, qui donne l’Amour à 
tous sans exceptions, qui donne cet Acte d’Amour à l’humanité comme philoso-
phie et principe de vie, est donné quelque chose qui, ne serait-ce qu’une fois, cause 
une guerre, de la violence, de la haine et du sang ? 

Comment les hommes et les femmes peuvent-ils au nom de Notre Père appeler à 
la Mort, au meurtre, à la différence entre les Fils et les Filles, à la haine, au sang ? 
Ne se rendent-ils pas compte que ce qu’ils font ? Ne peuvent-ils pas comprendre 
qu’ils devront en répondre et que leur chemin vers l’Amour sera d’autant plus 
long ? Ils sont fous et leur Cœur est obscurci par l’Ombre. 

L’Acte d’Amour est l’égalité entre la femme et l’homme. Notre Père les a créés 
égaux. L’un n’est pas supérieur à l’autre. Il faut être un fou des religions pour pré-
tendre de telle bêtise. Notre Père aime ses Fils et ses Filles de la même manière car 
ils sont égaux. 

L’Acte d’Amour est sans rite car aucun n’est utile et tout rite est un danger. Le ma-
riage est une invention des religions pour tenter de contrôler l’humanité. Nul be-
soin de temple, d’église ou autres, la Nature et la Terre sont les lieux les plus sacrés 
qui puissent exister. Priez sous un arbre car celui-ci est plus béni que toutes les ca-
thédrales de ce Monde. 

L’Acte d’Amour est sans interdit de nourriture, de sexualité tant que la Nature est 
respectée. Dire que cette nourriture n’est pas bonne parce que la religion le dit est 
une folie. Comment Notre Père aurait-il laissé l’humanité se nourrir de ses créa-
tions si elles n’étaient pas bonnes ? Des hommes ont saccagé, pollué et sali la Na-
ture. Ils ont inventé des horreurs d’aliments qui salissent, polluent et dégradent le 
Corps. L’homme peut se nourrir des animaux de cette Terre, mais qu’il les tuent 
avec Amour car ils sont la Vie tout comme lui, et qu’il ne massacre pas car ce n’est 
pas à lui mais à la Nature de décider. Si l’homme comprenait totalement l’Amour 
ceci serait évident, il ne faut pas de règles mais uniquement la compréhension de 
l’Amour. 

L’Acte d’Amour est sans différence, nul besoin de maltraiter son Corps, de le mu-
tiler, de laisser pousser ceci ou couper cela, rien ne doit vous être imposé. Soyez ce 
que vous devez être et non pas une poupée que les religions habillent pour engen-
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drer la différence et la haine. Quittez le noir et revenez vers les couleurs de l’Arc-
en-Ciel car votre Cœur aime ces couleurs, laissez-le parler et vous guider. 

L’Amour n’a pas besoin des religions, Notre Père n’en veut aucune. Les religions 
vont disparaître et peut-être que cette humanité y laissera beaucoup d’existences 
d’ici là, mais elles disparaîtront car aucune n’est la Vérité et aucune ne peut l’être. 
Utilisez votre Intelligence, vos capacités de raisonnement et vous verrez toutes la 
bêtise et horreur de ces religions. Revenez vers l’Amour car lui seul Est.
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L'Acte d'Amour et La Nature

La nature est là non seulement pour abriter l’humanité, lui fournir un lieu d’exis-
tence, mais aussi pour lui servir d’exemple de Vie. La Nature contient tout ce dont 
l’humanité a besoin tant pour se nourrir, se vêtir, que grandir spirituellement. Tout 
est donné, tout est là, il suffit d’ouvrir les yeux. 

La Nature produit des milliards de milliards d’Actes d’Amour chaque seconde. 
L’instant présent de la Nature n’est qu’Amour, sont moment présent est un Acte 
d’Amour éternel. Le chemin pour l’humanité est là. Les exemples d’Acte d’Amour 
pullulent sous les yeux d’une humanité aveuglée par ses propres inventions que 
sont ces horreurs de religions. 

L’Acte d’Amour est un retour vers la Nature et de fait vers Notre Père. Ne cher-
chez pas de temple, de mosquée, d’église ou autre, vous avez tout autour de vous le 
lieu le plus sacré : La Nature. Les lieux de culte doivent disparaître avec les reli-
gions, ils sont inutiles et dangereux car beaucoup sont infestés de cette Ombre qui 
ronge le Cœur des hommes. 

L’Acte d’Amour a un lieu par défaut : La Nature. Lorsque vous construisez vos 
Actes d’Amour allez dans la Nature, promenez-vous main dans la main, regardez 
les arbres, les fleurs, les oiseaux, l’océan, etc., admirez toute cette Beauté et 
l’Amour qui s’en dégage. La Nature n’est pas qu’une source d’aliments physiques 
c’est avant tout une source indispensable d’alimentation spirituelle. 

En ne respectant pas la Nature, en la polluant, en massacrant les arbres, les ani-
maux, les roches, etc., l’humanité commet une grave erreur. Certes l’on peut 
cueillir et prendre dans la Nature pour ses besoins, et elle donnera avec Amour, 
mais cela doit être fait avec Amour et non avec cupidité, bêtise, arrogance et vio-
lence. Que peut attendre l’humanité d’une Nature qui finira par se révolter pour 
retrouver son équilibre ? 
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L’Acte d’Amour est là pour guider l’humanité vers une relation d’Amour avec la 
Nature. La Nature est un écrin dans lequel l’humanité doit déposer une infinité 
d’Actes d’Amour tous plus beau les uns que les autres. La Nature remplie de tout 
cet Amour donnera alors des fruits que l’humanité d’aujourd’hui ne peut imagi-
ner. 

La Nature pourvoit à ce qui est nécessaire à l’humanité et à l’éclosion de l’Amour. 
Ce qu’elle donne peut parfois ne pas être compris par l’humanité car ce qui est 
donné parfois cause la Mort. C’est une chose nécessaire pour que l’humanité 
comprenne. La roue de la Sagesse a besoin de ces notions relatives de bien et de 
mal pour tourner. La Nature est régie par la Loi de Causalité et les hommes en 
gouvernent une partie par leurs actions, pensées, émotions, désirs et sentiments. 

L’humanité doit revenir vers l’Amour, produire des Actes d’Amour, donner son 
Amour à cette Nature qui elle lui donne sans compter.
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L'Acte d'Amour et le Temps

Le Temps est nécessaire à la matière lourde, celle de ce Monde, mais il est inutile à 
la matière subtile. Le temps en soi n’existe pas et la seule chose qui existe est main-
tenant. Eckhart Tolle explique cela très bien et vous devriez le lire ou l’écouter. 

L’Acte d’Amour est intemporel dans le sens ou ses résultats, ce qu’il produit, s’ins-
crit dans une dimension ou le temps n’existe pas. L’Acte d’Amour créé de l’Amour 
et l’Amour est intemporel. Cela peut semble abstrait et nécessite un effort pour 
être compris mais au final tous les hommes et les femmes comprendront un jour. 

Le temps n’a que ce sens : “un jour”. Ce Monde est une immense école, un pas-
sage obligé. Un passage unique car la réincarnation est une invention des reli-
gions, et comme toute invention ces horreurs elle a une fonction d’asservissement. 
La Vie est continue, elle ne revient jamais en arrière, et chaque Âme avance sur 
son chemin qui va bien au-delà de ce Monde et du suivant. La Mort n’est qu’une 
porte entre deux existences d’une même Vie. 

L’Acte d’Amour n’a dons pas grand lien avec le temps et ainsi sa durée est ce 
qu’elle doit être. L’Acte d’Amour peut-être court, long, rapide, peu importe car 
cela ne dit rien de sa qualité, de sa force et de sa Beauté. 

La seule chose qui compte dans l’Acte d’Amour c’est ce qui est, maintenant, dans 
l’instant présent. On ne peut-être dans un Acte d’Amour et ailleurs. Un Acte 
d’Amour n’est pas forcément continu, il peut se composer d’une multitude de 
“moments” ou si vous préférez de petits Actes d’Amour. 

Le temps n’a qu’une vocation : vous amener à réaliser qu’il ne sert à rien. Lorsque 
vous arriverez à vivre sans montre, ni temps, vous aurez compris. En attendant 
que cela soit ainsi, il est un outil qui vous apprend à écouter ce qui est, à saisir l’es-
sence de l’éternité et de l’infini qu’est le moment présent. 
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L’Acte d’Amour se vit à l’instant présent. Oh certes vous pouvez planifier de belles 
choses, prévoir et organiser et cela sera sûrement très beau mais l’Acte d’Amour se 
déroulera dans l’instant présent, dans le maintenant et c’est là qu’il laissera sa 
trace pour toujours.
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L'Acte d'Amour et La Vie

La Vie, avec un grand L et un V majuscule. Qu’est-ce que La Vie ? D'où vient-
elle ? Est-elle le fruit d’un hasard “miraculeux” ? Est-elle le produit d’une intelli-
gence d’une autre planète ? Qu’est-ce que La Vie ? Quel est son lien avec 
l’Amour ? 

La Vie est Amour. La Vie est La Lumière. La Vie est ce que donne Notre Père en 
puisant en Lui Lumière et Amour. Rien de ce qui vie dans l’Univers ne vient 
d’ailleurs que de Notre Père. 

Les premiers organismes - de la matière lourde - ont vécu de Lumière, celle du so-
leil. La Nature se construit patiemment en puisant dans l’Amour. La Loi de l’Évo-
lution est Universelle et Divine. Charles Darwin n’a fait que constater un principe 
divin. La Loi de l’Évolution et celle de la Causalité travaillent ensemble depuis 
toujours. 

La Vie qui vous est donnée est donc fille de l’Amour, fille de la Lumière, et ainsi a-
t-elle besoin de l’Amour pour progresser et s’étendre. Le besoin d’Amour, la re-
cherche de l’Amour vient simplement de là. Ce qui est Amour cherche l’Amour 
pour étendre l’Amour. 

L’Acte d’Amour est l’Acte de Vie. C’est en pratiquant l’Acte d’Amour que vous 
verrez la Vie et comprendrez que votre vie fait parti de cette Vie. La Vie ne fait 
qu’Un, et toutes les vies ne sont que des facettes de La Vie. 

L’Acte d’Amour est l’Acte de Vie car c’est par lui que vous allez créer de l’Amour 
et ainsi augmenter la Vie de vos propres richesses. La Vie est infinie et éternelle 
car elle n’a de cesse de s’étendre au fil des Actes d’Amour. 

Notre Père ne veut qu’une chose que son Royaume, qui est Vie et Amour, soit. L’-
humanité est là pour y contribuer en pratiquant l’Acte d’Amour et ainsi modeler 
l’Amour dans la matière, dans ce Monde.
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L'Acte d'Amour et l'Effort

Sais-tu qui tu es lorsque la haine, la colère, la violence, la jalousie s’empare de toi ? 
Que reste-t-il une fois que ces pensées, sentiments, émotions ont tout ravagé et 
brûlé ? Pourquoi vouloir dominer l’autre ? Pourquoi vouloir avoir, prendre, possé-
der et ainsi tenter de te sentir supérieur à l’autre ? Ou est l’Amour dans tout cela ? 
Nulle part. 

L’Acte d’Amour est le soin, le médicament universel, celui qui permet de remettre 
la femme ou l’homme sur son chemin. Les boulevards si large et si tentant des sen-
timents, émotions et pensées de violence et autres fléaux du Cœur ne mènent nulle 
part. Ce ne sont que des voies de perditions, dont il vous faudra revenir au prix 
d’un long chemin. 

La maîtrise des pensées, émotions, désirs et des sentiments est quelque chose que 
l’humanité doit apprendre. L’Amour requiert un effort, le don requiert un effort, 
donner sans rien attendre en retour requiert un effort. La colère, la violence et les 
autres fléaux ne demandent aucun effort, il suffit de s’y abandonner et de se laisser 
mener par le bout du nez. 

L’Acte d’Amour est une leçon dans laquelle se cachent bien des trésors. La Sagesse 
en est un. La Paix, ce grand lac de calme intérieur en est un autre. La Joie cette 
émotion qui vous porte au-dessus de toutes les bêtises humaines et vous relie à la 
Nature encore une autre. 

En pratiquant l’Acte d’Amour, en y cherchant le don de l’Amour vous trouverez 
votre chemin vers la maîtrise de vos pensées, émotions, sentiments et désirs. C’est 
un effort, un travail et procrastiner ne vous aidera pas, accepter la facilité vous ra-
mènera à votre point de départ voire plus loin encore. Tout apprentissage requiert 
un effort et le début de tout apprentissage est celui de la volonté. 

L’humanité a-t-elle la volonté de revenir vers Notre Père ? L’humanité est-elle ca-
pable de cet effort que requiert l’Acte d’Amour ? Une partie seulement aujourd’-
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hui mais elle grandit. Le temps est compté pour l’humanité, il le sera toujours jus-
qu’à ce que le temps devienne inutile, et la Loi de Causalité régit ce qui arrivera, 
peut-être, à l’humanité si elle ne fait rien pour déclencher un autre chemin. 

L’Acte d’Amour prévaudra. Les femmes et les hommes finiront par arriver à la 
maîtrise de leurs pensées, émotions, sentiments et désirs, et cela sera un enseigne-
ment de base pour tout Enfant. La Volonté de Notre Père sera. L’incertitude est le 
chemin que choisira l’humanité et cela dépend de l’effort que celle-ci est prête à 
faire maintenant.
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L'Acte d'Amour et la Fidélité

Aimer et l’Acte d’Amour vont au-delà de la simple relation entre un compagnon 
et une compagne, entre le masculin et le féminin - quelle qu’en soit la forme. 
L’Acte d’Amour s’étend à la Nature, aux Enfants, à l’Univers, aux Âmes, bref  à 
toute la Vie. Tout ce qui vie a besoin d’Amour et de donner de l’Amour. 

Une existence est faite de multiples Actes d’Amour qui s’enchevêtrent. Le but est 
l’Amour, le don de l’Amour et celui qui cherche à recevoir, à prendre, fait fausse 
route. Un Acte d’Amour commence toujours par un don, gratuit, généreux, et 
rien d’autre. 

La seule fidélité que vous devez est celle à l’Amour, celle à Notre Père. Si vous êtes 
fidèle à l’Amour de Notre Père alors vous serez sur votre chemin. Rappelez-vous 
c’est un effort et un don, soyez vigilant. 

La multiplicité des Actes d’Amour n’autorise pas tout et n’importe quoi. Le sexe 
pour le sexe est un fléau et n’est en rien de l’Amour. La sexualité n’a pas sa place 
dans certains Acte d’Amour mais l’a dans d’autres. À ce jour l’humanité reste en 
partie plongée dans une Ombre sordide qui a été savamment tissée et entretenue 
par ces horreurs de religions. Les inventions de ces dernières que ce soit le ma-
riage, la chasteté, l’excommunication, l’anathème, etc., ont plongé l’humanité 
dans l’ignorance et la folie. 

Le chemin vers Notre Père est celui de l’Amour, celui du don généreux et gratuit 
de l’Amour, celui de ne rien attendre en retour, de ne rien chercher à obtenir de 
l’autre mais juste de donner son Amour à autrui comme on voudrait qu’il nous 
donne son Amour. 

Ce qui est Amour est désintéressé de toutes attentes. Celui qui veut donner soi-di-
sant de l’Amour pour obtenir quelque chose, avec une arrière-pensée, n’est pas 
dans l’Amour mais bien dans l’Ombre la plus sordide. 
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Un Acte d’Amour de quelques secondes, d’un regard et d’un sourire peut illumi-
ner le moment présent pendant une éternité. Celui qui Aime, celui qui est sincè-
rement dans l’Amour de Notre Père n’a pas besoin de plus d’explication sur la fi-
délité et la morale car cela coule de la source d’Amour. Pour les autres il ne faut 
que chercher le don et ne rien attendre, ne rien vouloir, ne rien tenter et ils verront 
ce que l’Acte d’Amour peut produire.
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L'Acte d'Amour et La Vérité

Que savez-vous ? Vous avez, peut-être, lu beaucoup de livres, et peut-être fait de 
longues études, l’école vous a rempli de connaissances ou peut-être jeté sur le trot-
toir. Au final que savez-vous qui soit inaltérable, vrai à travers les âges ? 

Il y a peu de Vérité et c’est par elle qu’il faut commencer car toute connaissance 
en découle. La première de toutes les Vérités est que Notre Père est Amour. Tout 
tient en cela. Comprendre cette Vérité est comprendre la Vie dans tous ses détails. 
La somme de la connaissance est dans : Notre Père est Amour. 

Rien de ce qui Est, rien de ce qui est Vérité ne contredit cette Vérité première. La 
Loi de Causalité est là pour que l’Amour engendre l’Amour. La Loi de l’Évolution 
est là pour que l’Amour guide à l’Amour. L’Acte d’Amour est là pour que l’Amour 
modèle la matière lourde. 

Les religions et leurs fatras de haine, de violence, de perversité ne sont pas Amour. 
Elles ne sont que des inventions hideuses de l’humanité, de quelques fous. L’hu-
manité doit les laisser mourir pour revenir à la Vérité : Notre Père est Amour. 

Chaque homme et femme est Aimé par Notre Père. Tous sont égaux et Aimés de 
la même façon, il n’y a aucune différence. 

L’Acte d’Amour est là pour amener l’humanité à ressentir cet Amour de Notre 
Père qui est en chaque homme et femme. C’est en pratiquant l’Acte d’Amour que 
chaque être va faire grandir ce magnifique Amour, ses fruits seront Amour et iront 
augmenter et étendre l’Amour. 

Ne cherchez rien de compliqué, de principes abscons, d’usinerie tordue pour 
comprendre l’Univers. L’Amour sous toutes ses formes régente l’Univers. La Force 
d’Amour, la Lumière, etc., tout dérive de l’Amour. 
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Ne retenez qu’une chose : Notre Père est Amour car c’est cela qui vous guidera 
pour l’éternité. Dans l’infini il n’y a qu’une seule Vérité et c’est celle-là. Selon le 
lieu, le Monde, cette Vérité à des filles mais la source est là.
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C H A P I T R E  3

Le Pardon

Que croyez-vous avoir compris de ces deux mille douze dernières années ? Quelle 
Sagesse en avez-vous retirée ? L’humanité a-t-elle construit un lieu d’Amour de 
Paix et de Joie ? Regardez l’œuvre de l’humanité. Ouvrez les yeux et que voyez-
vous ? Une Nature massacrée, polluée et salie, des océans de sang alimentés par la 
haine, la violence, l’intolérance et les religions. Voilà au bout de deux mille douze 
ans ce que cette humanité a fait. Voilà ce que depuis Jésus de Nazareth et ses en-
seignements vous avez fait. Qu’attendez-vous maintenant ? 

Le Pardon est l’autre visage de l’Acte d’Amour. Il n’y a pas d’Amour sans Pardon, 
et celui ou celle qui ne sait pas Pardonner ne sait pas Aimer. Le Pardon ne peut 
être dissocié de l’Amour. Il n’y a pas d’Acte du Pardon car le Pardon est Amour, il 
n’y a donc que l’Acte d’Amour. 

L’humanité tout entière a besoin de commencer un grand Pardon. Un grand Par-
don pour transformer en Amour toutes les horreurs qu’elle a produites, tous ses 
actes et bêtises qui l’ont entraîné sur ce chemin sinistre. Il faudra une grande force, 
et que beaucoup de femme et d’homme y mettent tout leur Cœur, pour initier ce 
grand Pardon libérateur d’une fantastique énergie d’Amour. 

Le Pardon agit sur la Loi de la Causalité, ou plus exactement le Pardon est là pour 
corriger un chemin qui sans cela serait difficile et plein de misère. 

Je vous ai beaucoup parlé d’Amour et il vous faut bien comprendre que le Pardon 
et l’Amour ne font qu’Un. Ils sont indissociables. On ne peut séparer l’un de 
l’autre, on ne peut connaître l’un sans connaître l’autre. L’humanité a besoin de 
commencer par le Pardon pour transformer son chemin. 
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Le Pardon se donne en plongeant dans cet Amour de Notre Père qui est en 
chaque femme, homme et enfant. Cet Amour que chacun a pour toujours. Cette 
flamme de Lumière que tous portent en eux. Elle est là notamment pour cela, ini-
tier le feu du Pardon, ce feu qui nettoiera et transformera en Amour. 

Le chemin de l’humanité passe par ce Pardon, et elle a le choix entre l’initier de sa 
propre compréhension ou y venir douloureusement par les réactions de la Nature 
et de la Terre.
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L'Alchimie du Pardon

Le Pardon n’est pas exactement ce que beaucoup croient qu’il est. Pardonner n’est 
pas juste un verbe que l’on place dans une phrase pour prononcer ou demander 
un Pardon. Pardonner est un acte profond qui fait appel à toute la force, la volonté 
et la sagesse du Cœur. C’est un acte d’une puissance infinie qui prend ce qui est 
pour en faire de l’Amour. L’Alchimie ultime est cela : Le Pardon. Le Pardon est ce 
qui transforme tout en Or, en Amour. 

Le Pardon est essentiel pour comprendre l’Amour, car il donne l’essence du don. 
Un Pardon se donne et l’on n’attend rien de celui à qui on le donne. Le Pardon est 
l’arme des puissants, des sages et des Filles et Fils de Notre Père. 

C’est avec le Pardon que l’on peut Aimer l’humanité d’hier et d’aujourd’hui. Le 
Pardon permet d’accéder à cette reconnaissance de l’Amour qui est en chaque 
homme, femme et enfant - il faut ne pas confondre l’ego, la bêtise et ce qu’est 
vraiment autrui. 

Tout peut être Pardonner car tout est et sera Pardonné. Le Jugement Dernier de la 
Bible n’est pas la fin du Monde, l’Apocalypse non plus, ce ne sont que les expres-
sions du grand Pardon final lorsque l’humanité sera au bord du Royaume de 
Notre Père. La Terre deviendra ce Royaume, la Nature exultera de Joie, de Paix et 
d’Amour. 

Souvenez-vous de Jésus de Nazareth qui sur la croix dit “Mon Père pardonne leur, 
ils ne savent pas ce qu’ils font.”. L’essence du Pardon est là, l’union avec la Volonté 
de Notre Père, le Pardon source d’un Amour inconditionnel et éternel. Notre Père 
est Amour et le Pardon est sa force, tout sera pardonné mais cependant il faut que 
tous les hommes et femmes comprennent l’Amour et reviennent vers lui. Le che-
min vers Notre Père comprend ce qui est nécessaire à chacun pour qu’il ouvre son 
Cœur et avance. Il peut y avoir de la misère, de la difficulté et de la détresse si cela 
doit être, si de part ses actes la Loi de Causalité fait que cela doit être. 
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Savoir Pardonner est essentiel avant tout pour soi-même, car c’est ainsi que l’on 
ouvre son propre Cœur, c’est ainsi que l’on entre en contact avec cette Lumière 
qui est en soi. Pour Pardonner il faut aller communier en soi avec cet Amour, cette 
Lumière et en ressortir loin des haines, des colères et autres fléaux avec cette Force 
d’Amour. 

Le Pardon n’est pas facile à celui qui se met en route, mais s’il était facile quelle va-
leur aurait-il ? L’homme à tout un long chemin devant lui pour revenir auprès de 
Notre Père, un chemin sur lequel La Terre n’est qu’une petite étape, un point de 
départ.
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Savoir se Pardonner

Il faut savoir se Pardonner pour les bêtises que l’on a commise. Porter les consé-
quences de ses actes, pensées, sentiments et désirs est inéluctable car cela est régi 
par la Loi de Causalité Universelle et personne ne peut y échapper, même Notre 
Père ne peut y circonvenir. Décider du Pardon est un geste libre, c’est une volonté 
qui entre en action et lance toute une série de conséquences positives. Savoir se 
pardonner pour son ignorance est essentiel, savoir que l’on est Aimé par Notre 
Père et ce quoi que l’on est fait ou pensé est ce qui permet ce Pardon. 

Il n’y a pas de mauvais homme, de mauvaise femme, de mécréants, de non-
croyants, d’infidèles, etc. Il n’y a que des Enfants de Notre Père et tous sont Aimés 
et le seront toujours, et ceci quoi qu’ils fassent jusqu’au jour de leur éveil, de leur 
renaissance. Le plus terrible des hommes, celui qui a commis les crimes les plus 
abjects reste Aimé de Notre Père et c’est cela qui lui permettra de revenir vers lui. 

Le premier Pardon est donc celui qui vient de l’éveil, il est celui de la reconnais-
sance de toutes les bêtises que l’on a commise alors que l’on était dans l’ignorance 
de l’ego. Le premier Pardon donne accès à l’Amour de Notre Père, il ouvre le 
Cœur et remet l’humain sur son chemin. 

Il faut se Pardonner non seulement ses actes mais aussi ses pensées, ses désirs, ses 
sentiments et émotions car ils sont plus réels que des actes. 

Savoir surveiller la pensée et autres de son ego est la première action qui vient du 
Pardon à soi. L’ego est cette illusion qui prend le contrôle tant que la conscience 
de l’Âme n’arrive pas à s’exprimer avec suffisamment de force. Il suffit de peu, et 
parfois au contraire il faut beaucoup, pour que la volonté de la laisser être soit. La 
perversion de la matière lourde tient dans l’ego. C’est une matière qui a encore be-
soin d’être modelée par l’Amour pour devenir ce qu’elle doit être. 

Le Pardon permet de revenir n’importe quand sur son chemin. Imaginez l’horreur 
que serait l’Univers sans le Pardon ! Imaginez l’horreur s’il n’y avait pas de 
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moyens pour revenir vers Notre Père pour ceux qui sont dans l’ignorance ! Il n’y a 
ni enfer, ni paradis. Il n’y a que l’Amour et le Pardon. Ceux qui prétendent que 
l’enfer est n’ont rien compris et sont pour la plupart des fous des religions qui es-
sayent d’utiliser cette peur pour manipuler des êtres. Leur ignorance est terrible 
pour eux-mêmes avant toute chose. 

Aucun être humain ne doit avoir peur de Notre Père, car il n’y a aucune raison 
d’en avoir peur. Notre Père est Amour et chaque être est et sera Aimé pour l’éter-
nité. Chaque être finira par accéder à cet Amour pour se Pardonner de son igno-
rance et revenir vers Notre Père. S’il doit y avoir une justice des hommes elle doit 
être celle du Pardon, celle qui permet de revenir vers Notre Père, une justice des 
Fils et Filles de Notre Père et rien d’autre. 

L’humanité est encore loin de pouvoir rendre une telle justice mais cela viendra. 
Pour l’instant il faut que chaque homme se mette en quête de son Pardon et de 
l’Amour de Notre Père, pour le reste la Loi de Causalité Universelle agira.
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Le bien et le mal

Le bien et le mal n’existent pas, ils ne sont que des illusions dont l’utilité ne va pas 
au-delà de l’éveil complet de l’humanité. Tout comme le temps finira par dispa-
raître, le bien et le mal disparaîtront. Par quoi seront-ils remplacés ? Eh bien par 
l’Amour car l’Amour n’a pas besoin du bien et du mal. Le bien et le mal ne sont 
que des outils pour enseigner la Sagesse, guider les hommes et les femmes vers 
Notre Père. 

Le bien et le mal sont relatifs. Il n’existe pas de bien ou de mal absolu. Le bien 
pour l’un est le mal pour l’autre et vice-versa. Chaque face est utile et permet à 
chaque humain d’avancer sur son chemin. La Loi de Causalité Universelle en-
gendre les conséquences des actes, pensées, sentiments, émotions et désirs, et selon 
l’un dira la conséquence bonne ou mal, et encore il révisera son jugement plu-
sieurs fois tout au long de sa vie. 

Regardez ce que vous avez jugé comme bien un jour est devenu mal le lendemain 
par la suite du déroulement des conséquences, et vice-versa. Le bien et le mal 
n’existent pas, ce n’est qu’une illusion. La seule chose qui Est c’est l’Amour et le 
Pardon. 

Le bien et le mal sont les deux faces de la force qui fait tourner la route de la Sa-
gesse, selon qu’une fois vous voyez la tête vous dites que c’est le bien, lorsque vous 
voyez l’arrière vous dites que c’est le mal et pourtant c’est la même force, la même 
chose. 

Seul l’ego a besoin de la croyance dans le bien et le mal. Seul la folie de l’ego se 
nourrie à en vomir du bien et du mal. Les religions - ces horreurs - en raffolent. 
Dans le Pardon, le premier Pardon, l’être découvre que tout a été mis en œuvre 
pour qu’il arrive à cet éveil et l’illusion disparaît… 
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Le Pardon de soi est la fin de l’ego, la fin de l’illusion du bien et du mal pour ne 
reconnaître que l’Amour et le Pardon. La Paix, la Joie sont les conséquences de cet 
éveil. 

Comment juger les hommes selon des illusions ? Pourquoi utiliser le mal et le bien 
pour éduquer quand l’objet, la fin est l’enseignement de l’Amour. Ceux qui se sont 
éveillés, et ils sont nombreux maintenant, savent donner cet enseignement de 
l’Amour qui est au-delà des religions, par-delà le bien et le mal, là ou se trouve le 
chemin vers Notre Père. 

Vous devez comprendre que la Justice Divine, s’il devait y en avoir une, serait celle 
de l’Amour et du Pardon. Elle ne saurait pas dire ce qui est bien ou mal, elle n’en 
aurait aucun besoin. Le Pardon et l’Amour sont éternellement ce qu’est l’Univers 
et ce qui le régi.

63



Il y a toujours un chemin

Aucun homme, aucune femme, aucun enfant ne peut ignorer le Pardon. Les pre-
miers pas du Pardon sont le début d’un long chemin d’Amour. Ignorer le Pardon 
sous des prétextes inventés par l’ego n’induit que plus de haine, de violence, de 
guerre et de sang. Seul le Pardon permet de sortir de ce cercle infernal. Eh oui cela 
nécessite une force, une volonté, un courage. 

Les boulevards de la facilité sont ceux que prend l’humanité depuis bien trop long-
temps. Les religions les ont aménagés pour qu’ils soient encore plus tentants et 
prétendent qu’ils mènent à Notre Père alors que ce sont des voies sans issues. La 
Vie ne fait que vous donner, jour après jour, les expériences nécessaires pour que 
vous ouvriez les yeux, que vous découvriez que vous êtes sur une voie sans issue et 
qu’il vous faut changer pour revenir sur le chemin de la Vie, de l’Amour, celui qui 
mène à Notre Père. 

Le Pardon est ce qui permet de changer de chemin rapidement, si ce n’est immé-
diatement. Le Pardon est capable de mettre en œuvre une cascade immense de 
conséquences pour vous aider à revenir sur votre chemin. Oh certes le Pardon 
n’empêche pas d’être ce qui doit être, ainsi les conséquences de vos actes, pensées, 
désirs, sentiments et émotions passés se présenteront mais en parallèle d’autres 
conséquences se présenteront elle aussi. 

Il y a toujours une issue. Il y a toujours un chemin pour revenir vers la Vie, 
l’Amour et Notre Père.
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C H A P I T R E  4

L’Ombre et La 
Lumière

L’Ombre et la Lumière que sont-elles ? La Lumière est - elle existe - immanente et 
rayonnante. L’Ombre est une illusion, le résultat des pensées, désirs, sentiments et 
émotions mal maîtrisés des humains. L’Ombre ne tient que par ce flot incessant en 
provenance de l’humanité et qui l’alimente. Il n’y a pas d’enfer, il n’y a pas 
d’Ombre dans la réalité tout cela n’est qu’illusion de l’humanité. 

Il n’y a pas de combat entre la Lumière et l’Ombre car une illusion disparaît, 
s’évanouie, dès que La Lumière se fait. Dans l’obscurité le cerveau peut imaginer 
bien des choses et toutes disparaissent dès que La Lumière est. Cette Ombre, si 
chère aux religions, disparaîtra dans l’instant ou l’humanité s’éveillera. S’il y avait 
une notion de “Jugement Dernier” dans le sens que beaucoup donnent à celui-ci 
ce serait celui, unique, de cette Ombre, mais comme elle n’est qu’illusion, elle 
s’évaporera dans une fraction intemporelle. 

Il ne reste pas moins qu’aujourd’hui l’Ombre assombrie le Cœur des hommes qui 
veulent y croire. Les religions sont les premières responsables de cela. Elles ont be-
soin de l’Ombre pour étendre leur règne et assouvir la cupidité, l’avidité de pou-
voir et les autres fléaux qui les animent. Pourquoi avoir inventé l’enfer, pourquoi 
avoir inventé satan si ce n’est pour utiliser la peur afin d’étendre cette noire cou-
verture sur l’humanité. 

Comment Notre Père qui est Amour aurait-il pu créer pareilles horreurs ? 
Comment celui qui Aime tous les hommes comme ses Fils et Filles aurait-il pu dé-
cider d’un enfer pour certains d’entre eux ? Utilisez votre intelligence et vos capa-
cités de raisonnement et vous verrez l’absurdité qui est au centre de toute religion. 
Les docteurs des religions, les fous des religions, les hiérarques des religions, les po-
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litiques ont un besoin vital d’elles. Cela fait plus de deux mille ans qu’elles sont 
leurs instruments pour mener l’humanité par le bout du nez et la maintenir sous 
cette noire couverture de la Peur. 

Leur fin approche car l’humanité commence à comprendre qu’elles ne sont 
qu’inepties, perversions et autres fléaux. Elles disparaîtront dans La Lumière, celle 
de l’Amour de Notre Père. L’humanité se souviendra de son erreur et le temps des 
religions sera définitivement révolu. 

L’Ombre perdra une grande partie d’elle-même avec la disparition des religions. 
Chaque être humain en se mettant en chemin, en découvrant La Lumière qui est 
en lui, entraînera la disparition définitive de cette illusion. Une illusion car la seule 
réalité est ce qui est Vérité, ce qui vient de Notre Père, ce qui est Amour ou créé à 
partir de l’Amour. 

Il ne faut plus faire peur aux enfants avec toutes ces histoires idiotes, il ne faut plus 
laisser cette illusion s’insinuer la nuit dans les pensées des enfants. Les religions et 
les églises ont fabriqué beaucoup d’histoires horribles pour terroriser les enfants et 
les endoctriner sous le joug de la Peur. Il faut arrêter cela et leur apprendre La 
Lumière, l’Amour et le Pardon.
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Ni paradis, ni enfer

Il ne faut pas confondre l’Ombre et la Lumière avec ces inventions des religions 
que sont l’enfer et le paradis. L’Ombre est une illusion, un mirage occasionné par 
la chaleur des pensées, émotions, sentiments et désirs les plus obscurs. Le paradis 
et l’enfer sont de simples inventions des religions. Il leur fallait bien quelque chose 
pour tenir les hommes alors elles ont inventé de toutes pièces l’enfer et le paradis 
et tout ce qui va avec. Ce sont des inventions conscientes, voulues, planifiées et ré-
fléchies. Ne vous trompez pas sur ce qui anime les religions, elles n’ont rien à faire 
de l’Amour et elles useront de toutes les perversions et malhonnêtetés pour tenter 
de survivre encore un peu. 

Notre Père est Amour et il ne fait qu’Un avec son Fils qui est l’humanité. Tous les 
hommes, femmes, enfants sont Aimés et le sont pour toujours. Tous finiront auprès 
de Notre Père. Tous ont un chemin qui les y mène. Il n’y a ni paradis, ni enfer, il 
n’y a que des chemins - plus ou moins long - qui mènent à Notre Père. Aucune 
Âme n’ira rôtir dans les braises de l’enfer, cela n’est que folie, invention et de sur-
croît ne fait aucun sens. 

La Foi, la vraie Foi, pas celle des religions, est issue de l’Intelligence. Tout homme 
peut redécouvrir Notre Père, l’Amour, la Lumière, etc., juste en utilisant son Intel-
ligence, ses capacités de raisonnement et en regardant la Nature. Tout est là, sous 
les yeux de tous. Il suffit de regarder et de réfléchir. 

Les religions ont inventé des concepts pour que les hommes oublis de réfléchir. Les 
religions s’emparent férocement de l’éducation des enfants et des parents car elles 
ont peur de l’Intelligence, de la Nature. Les religions ne peuvent survivre que dans 
l’ignorance, la bêtise et l’endoctrinement le plus profond. Aucun être libre et doté 
d’Intelligence n’accepterait les bêtises des religions. 

Laissez les donc là où elles sont, avec leur paradis et enfer, leurs prêches, leurs 
églises et temples, leurs rites absurdes, etc. Revenez vers La Lumière, vers l’Amour 
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et commencez à marcher sur ce long et magnifique chemin de la Vie, celui qui va 
bien au-delà de cette existence terrestre, celui qui est plein d’Amour et vous mène-
ra à Notre Père.
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L'Ombre et les religions

Qui es-tu toi qui avances sous le couvert de l’Ombre pour venir troubler le Cœur 
des hommes ? Ne sais-tu donc pas que ce sont là tous des Enfants de Notre Père, 
et que ton entreprise est vouée à l’échec. L’Ombre disparaîtra et tous te verront. Il 
te faudra te Pardonner et accepter ce que tu as fait. Ton chemin sera long, et sû-
rement ardu, jusqu’à Notre Père mais c’est celui que toi, et toi seul, a choisi. Il ne 
tient qu’à toi d’en changer pour revenir dès maintenant vers Notre Père. 

L’humanité doit avoir pitié de tous ces fous des religions, de ces êtres qui se sont 
perdus dans les labyrinthes plein de pièges des religions. Ils en sortiront un jour, 
dans cette existence et forcément dans la suivante car au-delà de cette Terre il n’y 
a plus de religion. Il n’y en a jamais eu. Quelques-uns y traînent leur souvenir des 
religions, le temps pour eux de comprendre leur bêtise et d’entrer dans le Pardon. 

La fin des religions sera le début du recul de l’Ombre car La Lumière ne cesse de 
croître sur cette Terre. De plus en plus d’homme et de femme découvre que la spi-
ritualité est un sujet trop essentiel pour le laisser entre les mains de ces fous des re-
ligions. La spiritualité, celle qui est le chemin vers Notre Père, n’a besoin d’aucune 
religion. La Lumière indique le chemin et ils sont nombreux à le suivre. 

Ceux qui sont emprisonnés par les religions dans ces monastères, séminaires, cou-
vents et autres doivent sortir et retrouver la Vie. Qu’ils viennent à l’Acte d’Amour, 
qu’ils aient des Enfants et les élèvent loin des religions dans l’Amour de Notre 
Père. Cela fera une Lumière magnifique et trembler ces serviteurs de l’Ombre 
dans leurs églises, temples, mosquées et autres.
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La Foi et l'Intelligence

La Lumière est fille de l’Amour. La Lumière surgit dans la force de l’Amour. Il n’y 
a que La Lumière qui soit et toute la matière dépend de La Lumière. Les illusions, 
les peurs, les inventions horribles tout cela forme l’Ombre. La Lumière vient de la 
Vérité, de Notre Père. L’Ombre elle est issue de l’ignorance et de la bêtise, et c’est 
pourquoi l’Intelligence lui fait si peur. 

L’Ombre et ses serviteurs ont peur de l’Intelligence. Ils craignent que l’humanité 
se mette à utiliser son Intelligence pour regarder et raisonner, car le jour ou elle le 
fait alors l’humanité comprendra la folie des religions, la folie de la haine, la folie 
du sang, la folie de la vengeance, la folie furieuse qui tient ce monde depuis plus de 
deux mille douze ans. 

Croire en La Lumière, croire en l’Amour n’est que le résultat de l’Intelligence. La 
Nature est sous vos yeux et l’humain a un cerveau extraordinaire, voilà, il n’est be-
soin de rien d’autre. Regardez les fleurs, les arbres, les roches, les océans, les oi-
seaux, etc. Regardez La Nature et réfléchissez. Levez-vous tôt et embrassez le lever 
du soleil avec vos yeux et votre Cœur. Tout est là et dans une proportion qui rend 
ce livre ridicule et inutile. 

La Foi est fille de l’Intelligence. Le mieux serait que les hommes ne lisent aucun 
livre avant d’avoir éveillé leur Intelligence auprès de La Nature. Avoir la Foi en 
Notre Père c’est avoir vu La Lumière, même ne serait-ce qu’une fraction. La Foi 
c’est savoir, c’est appliquer son Intelligence sur ce qui Est pour le comprendre. 
Toutes les civilisations ont découvert la Lumière, certaines ont su même aller très 
loin. Regardez l’Égypte antique plus de trois mille ans, puis un jour l’Ombre et 
alors plus rien. 

Votre Intelligence doit être votre guide, votre livre doit être celui de La Nature car 
elle contient tout. Travaillez avec votre Intelligence, utilisez vos capacités de rai-
sonnement en regardant La Nature. Ressentez, écoutez vos sensations, apprenez à 
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aller au-delà des mots qui ne sont que des panneaux indicateurs. Les mots sont de 
bons serviteurs mais de mauvais maîtres, et l’Ombre aime ces formes purement 
pensées qui se ruminent loin de toute Nature. 

La méditation est un outil important car elle force à aller au-delà des pensées, au-
delà de la mécanique infernale de l’ego. Elle permet de venir sentir cette flamme, 
cette Lumière qui est en tous les humains. Méditer c’est réfléchir, c’est utiliser son 
Intelligence et ceci loin du bruit de l’ego. Ouvrez vos yeux, Ouvrez vos Cœurs et 
laisser votre Intelligence vous guider, loin de l’ego, vers Notre Père.
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Qui croire ?

Pourquoi devriez-vous croire ce que j’écris ? Pourquoi me croire moi plus qu’un 
autre ? Il ne vous est rien demandé ou du moins pas de croire comme cela, aveu-
glément et bêtement. Les religions vous ont déjà attrapé de cette façon. Ce qui 
vous est demandé est de vous poser et d’utiliser votre Intelligence. Écoutez, lisez, 
allez vous promener dans La Nature, posez les mains sur un arbre, regardez l’oi-
seau et utilisez votre Intelligence. 

La Lumière se fera et elle est révélation. Une révélation que chaque être humain 
doit ressentir au plus profond de lui-même. Le chemin qui mène à cette révélation 
est celui de la Vie, de l’Amour et de l’Intelligence. Ne croyez rien mais ressentez ce 
qui est en vous. Peut-être n’y arriverez-vous pas aujourd’hui, ni demain, mais 
chaque jour réfléchissez et regardez La Nature. 

Voilà ce qu’il faut que vous fassiez, rien de plus, et déjà beaucoup d’homme et de 
femme ont commencé. Ce Monde s’illumine peu à peu et il est grand temps car 
La Nature ne tiendra guère plus longtemps. L’humanité peut encore influer sur la 
nécessaire réaction de La Nature mais le temps presse.
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C H A P I T R E  5

La fin des religions

Le temps de la fin est arrivé pour les religions. L’humanité a commencé à s’en dé-
tacher, et en même temps une spiritualité émerge un peu partout sur Terre. L’In-
telligence progresse et les religions reculent. Elles finiront par disparaître et iront 
dans le musée des horreurs de l’humanité. Les religions ont eu leur temps et ont 
montré à l’humanité qu’il ne faut donner à aucun homme, à aucune organisation 
ou groupe ce qui appartient à Notre Père. 

La Nature est présente et elle est le seul et unique lieu sacré, le seul messager que 
l’humanité doit écouter en permanence. Moi-même je ne suis rien, juste un scribe 
qui regarde, découvre et accepte de se laisser guider par la Vie et la Lumière. Tout 
est dans La Nature, elle est le canal, le moyen, de communication avec Notre Père. 

Les religions ont été conçues, inventées, par des hommes malades et fous. Ils ont 
pris les messages d’hommes Saints, ou bien écrit de leur propre folie, pour se pré-
tendre Roi de l’humanité. Les religions ont attiré les malades de l’ego et les 
hommes les plus fous, justement ceux qui se sont totalement égarés. Oh il y a bien 
quelques hommes qui étaient en chemin vers Notre Père, et c’est à eux que l’on 
doit les quelques schismes salutaires comme les gnostiques, le soufisme, etc., mais 
cela est resté marginal et il est temps que l’humanité passe à autre chose. 

Les religions ont causé deux mille douze ans de malheur et de folie. Elles ont fait 
couler le sang dans des proportions infernales. Elles ont défini des systèmes poli-
tiques, pris le contrôle de peuple, défini des nations et des frontières, armées des 
soldats, etc. Ce sont là les signes de religions inspirées par l’Amour me direz-vous. 
Il s’agit bien de l’argument qu’elles essayent d’avancer pour masquer leur ignomi-
nie. 
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Aucune religion n’est celle de Notre Père. Pas une seule. Aucune religion n’est 
Amour. Aucune religion ne détient la Vérité. Aucune et jamais aucune. Laissez les 
donc là où elles sont et allez vous promener dans La Nature, car c’est sous un 
arbre en regardant une fleur, un oiseau que vous rencontrerez Notre Père. Vous ne 
trouverez jamais rien dans ces églises, temples, mosquées, vous n’y trouverez que 
l’Ombre sous toutes ses formes. Vous n’y trouverez que l’illusion mais jamais 
l’Amour ni la Vérité. 

Les religions ont beaucoup inventé et menti à l’humanité pour tenter de garder le 
contrôle de la situation. Elles font feu d’une violence inouïe pour tenter de se sau-
ver, mais cela est en vain car la fin est là. Le paradis et l’enfer, le bien et le mal, le 
diable, satan, la réincarnation, la résurrection de la chair, etc., que des mensonges 
et inventions pour créer la peur, justifier le statu quo et éviter la remise en cause de 
leur suprématie. 

Elles ont toutes joué avec ce qu’est la Mort pour tenter d’imposer leur règne et 
contrôle sur les hommes. Et dans leurs délires elles ont inventé l’enfer, et le para-
dis, et tout ce qui va avec comme le diable, satan, etc. Tout cela est folie. Il n’y a 
rien de cela. La Vie continue, éternellement, elle n’est qu’un chemin qui mène à 
Notre Père, à l’Unité avec lui. La Vie vous mènera d’une existence à une autre 
dans plein de dimensions. Cette existence sur Terre, dans la matière lourde, n’est 
qu’un point de départ sur un chemin qui après la Mort est atemporel. La Mort 
n’est rien, juste un passage, une défaisance du Corps de matière lourde. 

Les religions par leur bêtise ont causé beaucoup de troubles autour de la Terre, et 
de nombreuses vies ne savent plus, ont perdu leur Foi sur Terre, et il leur faut at-
tendre pour retrouver le chemin. Il est important pour eux aussi que l’humanité 
progresse car cela les aidera à retrouver le chemin. Les fous des religions ont et au-
ront à s’occuper de toutes ces vies qu’ils ont malmenées et parfois martyrisées. Il 
leur faudra être dans le Pardon pendant bien des existences, pour qu’il réalise as-
sez vite leur folie une fois la porte de la Mort franchie. 

La Mort n’est donc rien et la Vie est tout. Les religions sont inutiles et nocisives, il 
faudra nettoyer les quelques textes qui sont d’authentiques messages pour que 
l’humanité puisse en profiter. 
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L’Intelligence et la capacité de raisonnement doivent vous guider. N’acceptez pas 
ce qui déroge à l’exemple de La Nature. N’acceptez pas ce qui ne fait pas de sens. 
Ne retenez qu’une chose : Notre Père est Amour. Partez à la recherche d’une 
confirmation de cela. Ressentez cette Vérité en vous et laissez-vous guider par 
votre Intelligence, la Nature et la Vie.
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C H A P I T R E  6

Ni Bonheur ni 
Malheur que l'Amour

“Qui Aime bien châtie bien” est-il dit, comment l’Amour pourrait-il être la source 
d’un châtiment ? Ne peut-on simplement donner le bonheur comme on donne 
l’Amour ? Pourquoi causer du malheur au nom de l’Amour, n’est-ce pas là ce 
qu’on fait les religions ? 

Le bonheur ne peut être donné, il ne peut venir de l’extérieur car il est une con-
séquence intérieure d’autres phénomènes intérieurs. Le bonheur est lorsque la 
Joie, la Paix et l’Amour sont en vous, lorsque vous acceptez de les laisser être, 
lorsque vous reconnaissez cette Lumière éternelle qui est en vous. 

S’il y avait une notion de malheur elle décrirait l’état de ceux qui n’ont pas encore 
accepté ou découvert ce qui est en eux. Mais ce serait faire un mauvais usage de ce 
mot qui pointe avant tout sur l’illusion et l’Ombre qui plane sur ce Monde. 

La Vie vous apporte les expériences dont vous avez besoin pour ouvrir les yeux. 
Rien de ce qui vous arrive n’est dû à un hasard ou à la fatalité. La Loi Universelle 
de Causalité règne et une très grande partie de ce qui vous arrive est de votre pro-
pre fait. Le petit reste sont les actions de Notre Père pour vous amener son Amour 
sous les yeux. 

Il n’y a donc pas plus de bonheur et malheur que de bien et de mal. Tout cela 
n’existe pas dans la réalité, dans ce qui est permanent, atemporel. Il ne faut pas 
chercher dans ce qui vous arrive une idée de châtiment ou de récompense car cela 
non plus n’est pas. Ce que la Vie vous donne, elle vous le donne avec le plus grand 
des Amours, celui de Notre Père. La Vie ne vous donne que ce qui est nécessaire 
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pour que vous ouvriez les yeux et vous mettiez en chemin vers Notre Père. Elle n’a 
rien d’autre à vous offrir et ne vous offrira rien d’autre pour l’éternité. 

La Vie n’est pas là pour vous punir de quoique ce soit mais c’est vous-même qui 
par vos actions, pensées, sentiments, émotions et désirs mettez en œuvre La Loi de 
Causalité Universelle, et c’est d’ailleurs ce qui doit vous permettre d’ouvrir les 
yeux ! 

Notre Père vous a donné son Amour, inconditionnel, éternel. La Vie vous offre ses 
richesses. La Nature est le plus grand et beau livre qui est jamais été écrit. Le 
Soleil vous inonde, jour après jour, de sa chaleur, lumière et gloire. L’humanité à 
reçu tout ce dont elle a besoin pour s’épanouir dans de magnifiques Actes 
d’Amour. 

Il n’y a dans tout ce qui a été donné à l’humanité aucune semence de haine, de 
colère, de jalousie, de guerre, de violence, de malheur, de religion. Rien de tel, il 
n’y a que l’Amour, La Lumière, La Vie et La Nature. Tout le reste ce sont les 
hommes qui par leur propre bêtise ont fabriqué ces illusions noires.
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Pourquoi souffrir ?

Pourquoi souffrir ? La souffrance fait-elle partie de la Vie ? Pourquoi nous faire 
souffrir si nous sommes Aimés et Amour ? Le Notre Père dit “Délivre nous du 
mal” n’est-ce pas là une demande de la fin de la souffrance ? 

Souffrir n’est rien que ce que vous voulez que ce soit. Vos pensées transforment ce 
qui est en souffrance. Le bien et le mal n’existent pas, ils sont aussi éphémères que 
vos illusions. Le bonheur et le malheur n’existent pas, la seule réalité est la Joie, la 
Paix, l’Amour et le Pardon. La souffrance est issue de l’interprétation en bien et 
mal, bonheur et malheur, de ce qui arrive dans la Vie. 

Acceptez ce que la Vie donne à chacun car c’est là ce dont il a besoin et aussi ce 
qu’il a provoqué par ses actes, ses pensées, ses sentiments, ses émotions et ses 
désirs. Pour autant cela ne veut par dire ne pas agir, cela ne veut pas dire ne pas 
aider, cela ne veut pas dire ne pas tendre la main. Au contraire car une fois que 
vous aurez compris qui vous êtes, pris la mesure de la Joie, de la Paix et de 
l’Amour qui est en vous alors vous serez d’une aide inestimable aux autres. Vous 
ne verrez plus la souffrance mais bien l’ignorance, l’ego et la bêtise de ce dernier. 

La souffrance et l’horreur dans laquelle ce Monde est plongé ne sont que les fruits 
de ces deux mille douze dernières années. L’humanité a laissé la folie des religions 
et des hommes régner sans partage et se livrer à toutes les ignominies possibles. 

La fin de la souffrance vient de la fin de l’ignorance, du réveil. Ceux qui se remet-
tent en chemin vers Notre Père ne connaissent plus la souffrance que comme le 
souvenir de leur ignorance. La Paix, La Joie et l’Amour ont remplacé pour tou-
jours la souffrance dans leur Cœur. 

La délivrance du mal par Notre Père est ce livre et les autres écrits et messages de 
mes Frères et Sœurs. Notre Père donne à l’humanité des indications, des éléments 
forts et clairs pour la sortir de sa torpeur. Et pourtant cette humanité a déjà sous 
les yeux le plus beau et plus complet des livres : La Nature. 
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Les saisons et les éléments ne font pas souffrir la Nature car ils sont La Nature. Le 
vent, la pluie, l’orage, etc., tout cela est La Nature qui pourvoit à ce dont elle a be-
soin. La seule souffrance de La Nature, s’il y en a une, est celle que la bêtise des 
hommes lui inflige. La Nature accepte l’ignorance de l’humanité mais cependant 
elle fait ce qui est nécessaire pour maintenir l’équilibre de la Vie sur Terre et mon-
trer le chemin du réveil à l’humanité. 

L’humanité ne comprenant pas ce qu’est la Mort ne peut comprendre que La Na-
ture ne cherche pas à faire souffrir, elle ne fait que vivre sa propre Vie. Les 
hommes par leurs actions, pensées, sentiments, émotions et désirs ont initié ce qui 
arrive et arrivera car La Nature n’a d’autre choix que d’obéir à la Loi de Causalité 
Universelle. 

Peut-être les réactions de La Nature seront-elles interprétées comme des souf-
frances abominables par l’humanité, mais il faudrait que celle-ci s’éveille et re-
garde son histoire, ses actes, ses pensées, sentiments, émotions et désirs collectifs et 
alors elle verra l’Amour. L’Amour de Notre Père malgré sa tristesse.
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L'effort d'Aimer

Être Aimé ne veut pas dire que rien ne doit jamais arriver, qu’aucun apprentissage 
n’est nécessaire, qu’aucun effort n’est requis. Non au contraire car l’Amour, La 
Paix et La Joie sont des fruits qui se gagnent, qui nourrissent et embellissent selon 
les efforts que vous faites. 

La Vie est un chemin qui vous ramène à l’Unité avec Notre Père. Chacun de nous 
ne fait qu’Un avec Notre Père, ce grand et unique Un est le Fils de Notre Père. Le 
retour du fils prodigue de la Bible en est le message, la parabole. L’humanité fait 
ses expériences, apprend, s’égare et reviendra auprès de Notre Père. 

Il n’y a pas de paradis, ni d’enfer, il n’y a pas de diable ou de satan, il n’y a rien de 
cela. Le chemin de l’humanité ne comporte que l’ignorance de celle-ci, les illu-
sions qu’elle fabrique mais tout cela est éphémère car le chemin mène à l’Amour 
de Notre Père et à l’Unité avec lui. 

Sur votre chemin ici et plus tard vous continuerez de travailler à devenir ce que 
vous êtes, et ce jusqu’à atteindre cette Unité avec Notre Père. N’ayez crainte tous y 
arriveront, aucun ne sera laissé sur le bord du chemin, personne n’ira en enfer car 
cela n’existe pas. 

Selon ce que chacun fait, pense, désir, ressent le chemin sera plus ou moins long 
car chaque Âme, chaque Être, doit se forger selon ce qui lui est nécessaire. Re-
gardez La Nature, les fleurs finissent toujours par fleurir mais chacune a son ry-
thme, il en va de même des hommes. 

Ce chemin requiert de l’effort d’autant plus ici dans ce Monde de la matière 
lourde mais c’est un apprentissage indispensable. Ouvrez vos yeux et regardez ce 
Monde, La Nature. Ressentez tout ce qu’un lever de Soleil apporte et donne. Prof-
itez de toutes ces merveilles qui sont autour de vous et vous verrez que la souf-
france, l’ignorance disparaîtront. Plongez-vous dans des Actes d’Amour et mod-

80



elez ce Monde, faites venir le Royaume en transformant ce Monde en un lieu 
d’Amour, de Paix et de Joie.
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Vous pensez dans l'éternité

Le penseur n’est pas toujours vous. La pensée est plus puissante que les actes et 
peut accomplir immensément plus qu’une armée d’hommes. Mais celui qui pense 
n’est pas toujours vous, non, souvent c’est votre ego cette illusion que le cerveau 
produit. Eckart Tolle décrit cela très bien et vous devriez lire ses livres ou l’écouter. 
Je n’ai rien à ajouter ni retrancher de ce qu’il dit sur ce sujet. 

La puissance de la pensée vient du fait qu’elle est créatrice et se situe dans la 
matière subtile, et de fait possède une force sans comparaison avec celle de la 
matière lourde. La matière subtile, les simulacres, les pensées tout cela est réel, a 
une permanence. La moindre de vos pensées vous sera éternellement accessible, et 
il en va de même de vos sentiments et désirs. Ainsi vous comprenez qui l’est indis-
pensable d’apprendre à les contrôler et de chasser l’ego en faisant la Lumière en 
vous. 

Certes vous vous pardonnerez et l’on vous pardonnera toutes vos bêtises et vous en 
tirerez tous les enseignements nécessaires, mais cependant tout vous accompagn-
era pour l’éternité. Vous ne pourrez jamais effacer ce que vous avez pensé, vos 
désirs, vos sentiments, tout cela est inscrit pour toujours dans le Monde de la 
matière subtile.
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C H A P I T R E  7

Corps et Âme

L’Âme et l’homme sont-ils dissociés ? Pourquoi opposer la chair, le Corps avec 
l’Âme ? Que se passe-t-il au-delà du Corps et dans le Corps ? 

L’Âme est éternelle, d’où elle vient est un long sujet mais il suffit de dire que Notre 
Père lui donne naissance dans le ventre de l’Amour. Le Corps est un instrument 
indispensable pour former l’Âme et l’amener dans la Vie. La Terre est comme un 
berceau, c’est le point de départ d’un long chemin vers Notre Père. 

Le Corps est d’une grande intelligence et l’Âme ne doit pas nier cette intelligence 
mais l’apprivoiser pour apprendre et comprendre. L’Âme ne sait pas respirer mais 
l’intelligence du Corps elle sait. L’Âme ne sait pas comment faire courir le Corps 
mais lui le sait. C’est une alliance entre les deux, et l’Âme doit respecter le Corps. 

Le Corps possède cet organe exceptionnel qu’est le cerveau et c’est le point de fo-
calisation de l’Âme, des anneaux d’énergies de matières subtiles qui englobent le 
Corps physique issu de la matière lourde. Le cerveau est le lieu d’échange entre 
l’Âme et le Corps mais cet organe exceptionnel et puissant a un danger : il peut 
penser tout seul. C’est ainsi qu’il peut devenir le lieu de l’ego. Relisez ou écoutez 
Eckhart Tolle pour une vision complète de l’ego, et retenez que l’ego s’interpose 
entre le Corps et l’Âme, ou du moins si on le laisse faire. 

Le travail de l’Âme est d’appréhender la matière dans sa forme la plus simple à 
savoir la matière lourde. Une fois ceci fait elle peut avancer vers l’apprentissage de 
la matière subtile et ainsi de suite. 

Celui qui pense dans le Corps doit finir par être l’Âme car elle seule connaît 
l’Amour, la Joie et la Paix. L’ego lui ne connaît que les illusions car il est lui-même 
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une illusion, un éphémère. Toute la base est là. L’Acte d’Amour permet d’amener 
cela et est essentiel au modelage de la matière lourde, à sa transformation. 

Le Corps est un instrument fabuleux et l’homme doit le respecter. Le Corps est 
une parcelle de Nature donnée à chacun, un jardin. Iriez-vous jeter vos ordures 
dans votre jardin ? Et pourtant c’est ce que font des millions d’humains en ingurgi-
tant fumé de cigarette, soda et autres fléaux. Iriez-vous vider des bidons d’huile 
dans une rivière ? Alors pourquoi continuez-vous de polluer votre sang de tous ces 
fléaux ? 

La maladie n’est que le reflet de la maltraitance que vous infligez à votre Corps. 
Ne cherchez pas plus loin. Réparer le Corps qui a subi une avarie, un incident 
mécanique est une prouesse de l’humanité, mais aucun médicament ne guérira les 
maladies du Corps, seul l’Âme le peut. Les médicaments ne sont pas inutiles mais 
encore faudrait-il que l’humanité est comprise ce qu’est l’Eau ainsi que d’autres 
bases de fonctionnement du Corps. 

La Nature est le Corps et elle pourvoira à ce qui est nécessaire. N’espérez pas la fin 
des maladies car la Loi Universelle de l’Évolution et celle de la Causalité feront 
que des maladies apparaîtront selon ce qui doit être. La fin des maladies viendra le 
jour de l’éveil complet de l’humanité, le jour de l’avènement du Royaume de 
Notre Père. 

Relisez les livres de Michel Odoul qui abordent le lien entre maladie, Âme et 
Corps. Regardez les médecines ancestrales ou ce lien entre les éléments était 
perçu. Poursuivez vos recherches mais en ouvrant les yeux. Écoutez la sagesse. 

L’Eau est un principe essentiel et très mal compris par l’humanité. Le Monde a 
connu un génie sur ce sujet en la personne de Jacques Benvéniste et qu’avez-vous 
fait ? Vous l’avez détruit, brûlé sur un bûcher, alors qu’il avait commencé à vous 
montrer le chemin ! 

Comprenez que l’essentiel est dans la relation entre ce que vous êtes et le Corps. 
Cette relation doit devenir harmonieuse. L’Âme doit prendre les reines et illumin-
er cette illusion qu’est l’ego. C’est un travail, un effort mais il est indispensable et la 
transformation de l’humanité est inéluctable cependant le chemin pour y arriver 
est du choix des hommes.
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Le Corps, l'Âme et la sexualité

Le Corps a besoin de sexualité, il ne faut surtout pas la réprimer par une chasteté 
absurde mais le sexe pour le sexe est un fléau. La juste proportion est que la sexu-
alité soit un moment de l’Acte d’Amour. 

Les religions ont causé un tort énorme à l’humanité en s’amusant de la sexualité. 
Certaines l’ont traité comme une œuvre de ce diable de leur invention. D’autres 
s’en sont servis pour s’attaquer au principe féminin par peur de sa force. Oubliez 
toutes les bêtises des religions sur la sexualité, et regardez La Nature. Regardez la 
diversité des accouplements qui se produisent dans La Nature. Tous, sans excep-
tion, ont été voulus par Notre Père. Oubliez le Kama-sutra et ouvrez le livre de La 
Nature. 

La sexualité est l’union dans la chair, au sein d’un Acte d’Amour, du principe 
féminin et masculin. Les principes féminin et masculin sont égaux. Les deux 
principes sont de fait consentant puisque cela a lieu au sein d’un Acte d’Amour. 
N’oubliez pas le sexe pour le sexe vous transforme en quelque chose de plus bas 
que l’animal le plus arriéré de tout l’Univers. L’Acte d’Amour est le lieu, la sexual-
ité est une expression dans la chair de l’Amour que se donnent mutuellement un 
principe féminin et un principe masculin.
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Corps & Nature

Le Corps et l’air que vous respirez, le Corps et le Soleil qui l’inonde de sa lumière, 
le Corps et les fruits de la Nature qui le nourrissent. Le Corps ne fait qu’un avec 
La Nature et Le Soleil. Rien en ce Monde ne pourrait exister si La Terre, Gaïa 
comme certains la dénomment, ne pourvoyait à ce qui est nécessaire à l’humanité. 

Le Corps n’appartient pas à l’homme, il lui est donné en gérance par La Nature. 
Un des apprentissages est de savoir gérer et entretenir son Corps, quel qu’il soit. 
La réalité illusoire de ce Monde est le Corps, image parmi les images, illusion 
parmi les illusions. Le Corps est éphémère mais l’Âme est-elle éternelle. Le Corps 
est un outil, un instrument d’apprentissage et l’homme doit en prendre soin. 

Le Corps permet d’apprendre ce que sont les pensées, les émotions, les sentiments 
et les désirs. Le Corps est une magnifique machine qui enregistre les pensées et les 
traduits en émotions, en réactions dans la matière lourde et aussi en maladie. 

L’homme est son Corps mais son Corps n’est pas l’homme et c’est cela que le 
cerveau n’est pas capable seul d’appréhender. Au-delà de la pensée verbalisée il y a 
tout le reste de l’Univers, l’infinité et la puissance des simulacres. L’Âme doit entr-
er dans le Corps et lui apportera ainsi sa Paix, sa Joie et l’Amour de Notre Père. 
Le Corps permet de retranscrire tout cela en émotions, en sensations que la jeune 
Âme doit comprendre. 

Une bêtise souvent répandue est qu’il y aurait de vieilles Âmes incarnées dans la 
matière lourde. La réincarnation n’existe pas, une Âme est une Âme et la réincar-
nation ne serait qu’une folie car l’Âme ne saurait plus qui elle est. L’Âme prend 
“forme” sur Terre, c’est son voyage dans le monde des formes, de la matière 
lourde et elle n’y reviendra plus. L’Âme a une identité, c’est Vous, celui qui re-
garde le penseur et qui deviendra enfin le penseur dans le Corps. Il n’y a sur Terre 
que de jeunes Âmes sur leur chemin d’Évolution. La Loi Universelle de l’Évolu-
tion ne comporte pas de boucle, il n’y a pas de réincarnation. 
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La réincarnation est utile à l’ego, aux religions, voilà pourquoi cette bêtise a été in-
ventée par les hommes. Elle permet de jeter la confusion, d’expliquer n’importe 
quoi n’importe comment pour garder le contrôle et justifier l’injustifiable. 

Le Corps passe et s’en va, il n’y a pas de résurrection car la Vie est éternelle et le 
Corps éphémère. La résurrection de la chair ne fait aucun sens, c’est là encore une 
invention hideuse des religions. 

Le Corps est une création forte et puissante de Notre Père et de La Nature. Le 
Corps humain n’a pu arriver qu’au bout d’un long modelage ordonné par la Loi 
Universelle de l’Évolution. Charles Darwin a entièrement raison et il faut la folie 
et l’ignorance des fous des religions pour ne pas voir cela. 

Le Corps des hommes continuera d’évoluer, La Nature s’en occupe. L’homme 
doit revenir à ce lien sacré entre son Corps et La Nature. L’homme dans sa chair 
n’est qu’une partie de La Nature et il doit en comprendre toute la richesse et la di-
versité. Tout dans La Nature est utile, tout dans La Nature évolue et évoluera. 
Hier et demain n’existe pas dans La Nature, il n’y a que maintenant. Ainsi 
l’homme doit-il devenir présent dans La Nature, car c’est de cette façon que le 
Corps et l’Âme deviendront harmonieux.
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Le Respect du Corps et de La 
Nature
Qui es-tu toi qui oses massacrer, saccager, salir et polluer La Nature ? Crois-tu que 
Notre Père l’a créé uniquement pour que l’homme s’en amuse comme cela ? 
Lorsque tu maltraites La Nature c’est ton propre Corps que tu maltraites car ton 
Corps fait partie intégrante de La Nature. 

Le Corps est issu de La Nature et il se renouvelle en elle tout au long de son exis-
tence. Chaque atome à sa place, chaque cellule à sa place, tout est ordonné. Ce 
que vous mangez, buvez et respirez devient votre Corps, il n’y a rien d’autre pour 
apporter de nouvel atome et remplacer ceux qui partent au fil du temps. Vous êtes, 
votre Corps est ce que vous mangez, buvez, respirez, appliquez sur votre peau. 

L’humanité se fourvoie lorsqu’elle croit que ses créations horribles sont sans im-
pact sur elle. La cigarette, les sodas, les aliments trafiqués, l’air vicié et pollué, etc., 
tout cela finit dans le Corps et a des effets. 

Il est étonnant de voir le mal que certains se donnent pour défendre La Nature, 
pour entretenir un bout de jardin et en même temps ingurgitent n’importe quoi, 
n’importe comment. La première chose à faire est de prendre soin de votre Corps, 
quel que soit celui qui vous a été donné, car c’est votre parcelle de Nature sur cette 
Terre. 

Lorsque l’humanité se prend pour un créateur, un dominateur de La Nature, elle 
commet une énorme bêtise. La Nature est libre. La Nature est aussi gouvernée par 
la Loi de Causalité et celle de l’Évolution. La Nature réagira et l’humanité devra 
comprendre qu’elle fait partie de La Nature et qu’il lui faut la respecter. 

La Nature a déjà par le passé eu à réagir et des humanités ont eu à découvrir que 
La Nature est toute-puissante. Cette humanité s’égare dangereusement et met en 
mouvement des choses qui pourraient amener La Nature à réagir fortement. Le 
temps presse et il est urgent que l’humanité recouvre un minimum de respect pour 
La Nature et ainsi s’évite de vivre la forte réaction de La Nature. 
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La Nature ne veut aucun mal à l’humanité, comme Notre Père elle est Amour 
mais toute action a ses conséquences, un jour, et l’humanité ne peut jouer avec le 
feu sans craindre, un jour, un immense incendie. Déjà aujourd’hui La Nature 
donne les signes avant-coureurs que sa patience arrive à son terme.
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C H A P I T R E  8

La Nature

La Nature est l’écrin voulu par Notre Père pour son Fils qu’est l’humanité. L’hu-
manité aujourd’hui se comporte comme un enfant turbulent et irrévérencieux. Le 
Fils prodigue est parti loin de son Père et découvre ce que sont la souffrance et la 
peur qu’il s’inflige à lui-même. L’humanité reviendra vers Notre Père, d’une façon 
ou d’une autre. Ce “d’une ou d’une autre” est essentiel car cela veut bien dire que 
l’humanité a le choix. 

La Nature est l’écrin nourricier, le tuteur et le maître d’école de l’humanité. La 
Nature contient tout tant pour nourrir l’humanité, la soigner que la guider sur son 
chemin. Celui qui ne sait plus voir La Nature ne sait plus voir La Terre, ce Monde 
et Notre Père. 

L’homme se croit tout-puissant alors que c’est La Nature qui l’est aujourd’hui et 
demain encore. L’homme pense qu’il peut façonner La Nature selon une logique 
et un ordre mental, mais il ne voit pas l’Intelligence qui se cache dans ce qu’il 
nomme chaos et désordre. Chaque fleur pousse à sa place, chaque arbre à son 
rôle, rien n’est fruit d’un hypothétique hasard, tout est ordonné et le sera toujours. 

L’homme prend les arbres pour des jouets qu’il plante ici et tronçonne le lende-
main sous l’impulsion de son ego. Abattre un arbre c’est tuer un arbre, celui-ci 
doit comprendre pourquoi l’homme a besoin de sa chair. L’humanité doit respec-
ter La Vie. L’humanité doit respecter La Nature. L’humanité ne doit pas se laisser 
guider par la folie de son ego et saccager, massacrer, brûler La Vie, La Nature. 
Que ferait l’humanité si une autre espèce la considérait comme un jouet ? Ne se 
révolterait-elle pas si l’on abattait ses enfants comme cela ? Et pourtant c’est ce 
que fait l’humanité depuis deux mille douze ans. 
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La Nature est Amour et elle est pleine de compassion pour l’humanité, mais son 
rôle est de préserver l’équilibre de la Vie et de pourvoir à ce qui est nécessaire à 
l’humanité. Elle le fera, sûrement parfois avec la tristesse de savoir qu’il faudra du 
temps à l’humanité pour comprendre pourquoi elle a dû se résoudre à agir ainsi. 

L’humanité peut encore agir et revenir vers La Nature. Le temps presse mais cela 
est toujours possible. L’humanité peut poser sa hache, son feu, et arrêter ses bull-
dozers pour s’asseoir devant un lever du Soleil et regarder La Nature… L’human-
ité le peut, certains hommes et femmes le font, mais c’est à l’humanité de choisir.
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Si un jour La Nature agit

Qu’adviendra-t-il de l’humanité si un jour La Nature agit pour rétablir l’indispen-
sable équilibre de La Vie ? La fin du Monde viendra-t-elle ? Qui survivra ? 

La fin du Monde n’existe pas, c’est une invention des religions et des fous qui ainsi, 
une fois de plus, abusent de l’ignorance des hommes pour les manipuler. La Na-
ture finira par agir car elle agit en permanence, et elle travaille en secret à prépa-
rer et faire croître ce qui demain sera nécessaire à la Vie ici bas. 

L’humanité survivra à tout mouvement de La Nature, de même que d’autres hu-
manités précédentes ont survécu. Certes il y aura des morts, certes des hommes 
pleureront leur femme, leurs enfants. Certes il y aura de l’incrédulité et de la tris-
tesse chez ceux qui n’auront pas compris. La Nature n’aura fait que faire ce que la 
Loi de Causalité nécessite, rien d’autre. Les actions, pensées, sentiments et désirs 
de l’humanité auront été une cause majeure. 

Le Royaume de Notre Père viendra en ce Monde, la matière lourde sous la force 
de l’Amour des hommes deviendra Lumière. La Nature finira par devenir une in-
carnation entière de l’Amour et rien d’autre. En attendant ce jour, cette fin du 
temps car alors le temps sera inutile, l’humanité doit avancer librement sur le 
chemin qu’elle choisit pour elle-même. Au final l’humanité trouvera le chemin qui 
la mènera vers Notre Père, mais seule l’humanité peut faire ce choix, librement et 
volontairement. 

Les morts iront rejoindre leurs frères et sœurs dans l’autre dimension pour pour-
suivre chacun leur chemin vers Notre Père. Ils ne reviendront plus sur Terre, ou 
du moins plus sous forme de matière lourde. Ne vous inquiétez pas pour eux mais 
priez pour eux. Priez pour qu’ils avancent sans peur ni crainte vers Notre Père. 
Tout ceci n’était qu’une petite étape dans l’éternité de leur Vie. 

L’humanité doit finir par accepter ce qu’elle est : un Fils de Notre Père. L’humani-
té doit le comprendre par elle-même, et elle est en chemin depuis bien longtemps, 
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au-delà de tout souvenir ou de ce que tout homme peut concevoir ou penser dans 
son cerveau. 

La Nature est le gardien de l’humanité, son protecteur. La Nature éduque l’huma-
nité en lui montrant le chemin et les exemples de la Vie. Ouvrez vos yeux ! Tout 
est là pour vous ! Il vous suffit d’ouvrir vos yeux, ceux de votre Cœur, ceux qui 
voient l’Amour.
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L'Univers

Qu’adviendra-t-il de ce Monde un jour lointain ou le soleil implosera ? Pourquoi 
les planètes naissent-elles ? Pourquoi l’Univers se donne-t-il la peine d’exister ? 
Qu’est-ce que La Vie ? 

L’Univers est une expression de l’Amour. Notre Père l’a créé en prenant en lui cet 
Amour originel, cette matière première. La matière de son Amour est devenue 
Lumière puis a donné naissance aux Mondes. Personne ne peut comprendre 
l’Univers sans être totalement revenu auprès de Notre Père. 

La perfection de cet Univers ou tout a été établi selon un plan divin est éternelle. 
L’humanité ne peut l’altérer, l’humanité ne peut déclencher qu’une réaction - mi-
nuscule lorsque l’on regarde l’Univers - de La Nature afin de permettre le main-
tien des conditions de La Vie. 

Les Mondes se font et se défont selon le plan divin de Notre Père. Ce Monde de 
matière lourde est et ne sera plus un jour, mais cela n’est rien car tout ceci n’est 
que matière lourde. Vous ne voyez l’Univers que sous un seul de ses aspects, celui 
de la matière lourde. L’humanité est éternelle, elle est Fils de Notre Père. 

La Vie est donnée par la Lumière, par l’Amour. Pour trouver ce qu’est La Vie il 
faut avoir trouvé ce qu’est La Lumière, et ce qu’est l’Amour. L’humanité a encore 
beaucoup de chemin à parcourir pour arriver à un nouveau stade de son évolu-
tion, mais elle est en chemin.  La folie et la bêtise des hommes la ralentisse mais 
d’eux-mêmes ils finiront par revenir auprès de Notre Père. 

L’humanité ne doit pas s’inquiéter des aspects matériels de son existence car La 
Nature y pourvoit. L’humanité doit devenir le disciple de La Nature, l’écouter, ap-
prendre les leçons, entendre la réprimande, voir l’Amour et alors tout viendra. 
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L’oiseau ne se préoccupe pas de savoir ce qu’il mangera demain et Notre Père 
avec La Nature pourvoit a ce qu’il soit nourri. Il en va ainsi de l’humanité si elle 
lâche prise collectivement alors tout viendra, l’Amour sera, le Royaume sera.
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L'homme ne possède rien

Pourquoi l’homme ne peut-il pas dominer La Nature ? Eh bien car le Corps de 
l’homme fait parti de La Nature. Son Âme est un principe divin qui anime la ma-
tière lourde du Corps. La Nature règne sur La Terre et la folie de l’humanité lui 
fait croire que c’est elle qui est le maître de La Nature. Il n’en n’est rien et à 
chaque fois que l’humanité se perdra sur ces voies sans issues La Nature intervien-
dra. 

L’homme est là pour apprendre et La Nature est son livre de classe, sa cour de ré-
création, sa classe, son maître. Tout est dans La Nature et elle est tout pour 
l’homme. La Nature rassemble toutes les créatures vivantes de La Terre elle-même 
au plus simple des organismes. Tout est vivant. Tout est La Nature. 

L’homme avec son Corps n’est donc qu’une petite partie de La Nature. Il ne peut 
dominer car son cerveau, son mental, n’aura jamais les moyens de tout com-
prendre de La Nature. Il faut donc que l’humanité considère à juste titre que La 
Nature est sacrée. 

Certes l’homme peut piocher dans les richesses de La Nature pour se nourrir, se 
vêtir, se protéger mais il doit le faire avec un grand respect et une profonde Intelli-
gence. Massacrer, salir, polluer, brûler sans raison, etc., tout cela sont donc des 
actes indignes de l’humanité et qui mettent en route toute une série de consé-
quences. L’homme ne peut éviter les conséquences de ses actes, pensées, senti-
ments et désirs. 

L’homme se pense propriétaire de ce caillou, cet arbre, cette montagne, ce mor-
ceau d’océan. L’homme a inventé les frontières et des nations qui s’entre-tuent 
pour un caillou. Une folie, une absurdité encouragée par ces horreurs de religions. 
Ce caillou qu’il soit d’un côté ou de l’autre d’un trait imaginaire n’appartient à au-
cun homme. 
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L’homme pose-t-il des étiquettes sur les nuages pour dire lesquels sont les siens ? 
L’homme pose-t-il des étiquettes sur chaque molécule d’air pour dire laquelle est 
la sienne ? L’homme donne-t-il sa nationalité aux oiseaux aussi ? C’est une folie 
dans laquelle l’humanité s’est enfermée, et elle devra en sortir. 

Rien de ce qui existe ici bas ne peut appartenir à l’homme, tout au plus en reçoit-il 
la jouissance pour un temps éphémère et court. Rien de ce qu’il possède ne peut-
être emmener au-delà de la Mort. L’homme malgré toute sa folie ne possède ja-
mais rien, ou plus exactement jamais rien d’autre que l’Amour. 

Il suffit donc de ces guerres pour trois cailloux, de ce sang qui coule pour un trait 
imaginaire sur une carte qui est déjà fausse à l’instant ou elle est tracée. L’homme 
ne possède rien. L’homme est l’hôte de La Nature et il doit la respecter.
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Le Fruit

Le fruit est le résultat d’un effort de La Nature, il a fallu du temps pour qu’il 
vienne à maturité. Regardez ce fruit et considérez combien il représente. Ne le je-
tez pas, ne le traitez pas comme si ce n’était rien, rien qu’un fruit, mais regardez-le 
et dites merci à La Nature. 

La magie du fruit devrait faire réaliser aux hommes la puissance de La Nature, 
mais non l’homme finit par penser que c’est lui qui fait croître le fruit ! Que La 
Nature décide le contraire et l’homme avec toute sa science n’obtiendra rien, pas 
le moindre fruit. L’homme aurait-il inventé La Nature ? 

Le fruit, le légume, la racine, tout ce que produit La Nature est là pour nourrir 
l’humanité alors pourquoi massacrer les animaux ? Pourquoi vous repaître de sang 
et de chair animale ? Pourquoi infliger la mort à ces animaux ? Certes l’homme 
peut se défendre contre un animal fou, tout comme La Nature peut se défendre 
contre une humanité folle, mais quel est le plaisir à donner la Mort à une autre 
créature ? 

L’homme ne peut ainsi faire son marché et décimer le règne animal. Chaque es-
pèce a un rôle bien précis, une utilité et ce n’est pas à l’homme d’en décider. L’-
homme peut prélever des animaux si vraiment il n’a pas le choix mais il doit le 
faire faire avec tout le discernement et le respect nécessaire. 

La Nature produit suffisamment de richesse en végétaux pour que l’humanité n’ait 
aucun besoin d’élevage et d’holocauste sans nom. Que l’humanité utilise son Intel-
ligence pour comprendre La Nature et comment devenir son allié, son serviteur et 
il y aura plus de nourriture que tout ce dont l’humanité a besoin. L’humanité 
commet de graves erreurs en s’amusant à jouer avec les gènes de La Nature et elle 
seule en paiera le prix. 

L’homme doit reprendre sa place dans La Nature et se mettre à travailler pour 
elle, avec elle car c’est ainsi que cela doit être. Le Corps de l’homme est une par-
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celle de La Nature, une parcelle donnée en gestion pour une existence éphémère. 
L’homme doit commencer à respecter La Nature en respectant son Corps puis en 
ouvrant les yeux sur les merveilles que Notre Père a données à La Nature.
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Le Soleil Source d'Amour

Que La Nature est belle. Que La Nature est riche et diverse. Que La Nature est 
La Vie. Voilà ce que l’humanité devrait penser le matin en regardant le soleil se le-
ver. Il n’y a rien de plus puissant que cette première Lumière du jour, ce jour qui 
est éternité et jamais le même. 

L’humanité doit comprendre que le Soleil est le protecteur et le gardien. Sans lui 
point de Nature, point d’humanité. Le Soleil donne sa chaleur et sa Lumière à 
tous, inconditionnellement. Mettez autant d’êtres que vous voulez sur Terre, ils 
auront tous leur part de Soleil. Le Soleil est le plus grand symbole de l’Amour 
donné à l’humanité et à La Nature. 

Lorsqu’un nouvel enfant est à naître il arrive que son aîné s’inquiète de perdre 
l’Amour de ses parents, ou de ne plus en recevoir autant. Les parents devraient lui 
expliquer que l’Amour est comme le Soleil. Lorsque son petit frère ou sa petite 
sœur sera là recevra-t-il moins de soleil en allant jouer dans le jardin ? Non. Eh 
bien l’Amour c’est pareil, lui et sa petite sœur ou son petit frère recevront tous 
l’Amour dont ils ont besoin. Et le plus beau c’est qu’ils créeront de l’Amour entre 
eux pour en redonner ! Regardez le Soleil et comprenez l’Amour qu’il donne à 
tous sans exception. Devenez des Soleils, des sources d’un Amour inconditionnel.
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L’endroit ou La Nature prépare 
demain
Le sol, la Terre est l’endroit ou La Nature prépare demain. C’est dans les entrailles 
de La Terre que se prépare ce qui naîtra plus tard. La Terre est la mère nourri-
cière, celle qui enfante les Corps et les formes, ses atomes sont partout, sa matière 
subtile et lourde est dans et autour de toute créature. 

Salir, polluer, massacrer ce que La Terre a enfanté et donné à La Nature sont des 
actes qui ne peuvent rester sans conséquences. Que feriez-vous si votre voisin jetai 
ses poubelles dans votre jardin ? Ne finiriez-vous pas par aller lui dire que cela suf-
fit, qu’il faut qu’il change d’attitude et de façon d’agir ? Il en va de même pour 
l’humanité vis-à-vis de La Terre et de La Nature. La patience atteint ses limites, la 
Vie sera préservée en toutes circonstances dusse cela causer la mort de milliers 
d’hommes. 

La Vie est sacrée, La Nature et La Terre sont le berceau de la Vie et l’humanité ne 
peut agir à sa guise avec. Les signes avant-coureurs de la nécessité d’un change-
ment profond de comportement de l’humanité sont présents, mais on ne peut faire 
ouvrir les yeux à celui qui ne se veut qu’aveugle. L’aveugle qui se laisse diriger par 
d’autres aveugles finira par tomber dans un trou bien profond, et c’est ce qui 
guette l’humanité si elle ne réagit par rapidement. 

La Nature contient tout ce dont l’humanité a besoin et il suffit qu’elle ouvre les 
yeux, se mette au travail en collaboration avec La Nature pour que la famine dis-
paraisse. Tout est là pour l’humanité, il ne lui manque plus que d’ouvrir les yeux, 
de jeter aux orties ces religions hideuses et d’enfin commencer à revenir vers Notre 
Père.
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C H A P I T R E  9

Notre Père

Pourquoi l’humanité a-t-elle peur de Notre Père ? Les religions ont accompli leur 
sale besogne en salissant à outrance le nom de Notre Père. Elles ont dévoyé sa Pa-
role, inventée pour lui, menti de la façon la plus grotesque et absurde. Elles se sont 
totalement discréditées aux yeux de beaucoup d’hommes et par leur faute des 
hommes ont pris peur de Notre Père. Les fous qui régentent les religions devront 
répondre de leurs actes, et il viendra un jour ou le Vatican et autres ne seront plus 
que des vieux champs de ruines laissés aux ronces. 

Les religions ont entraîné l’humanité sur le chemin de la mort spirituel alors que 
La Terre doit être au contraire le lieu de l’éveil. La force de Notre Père, la puis-
sance de ce qu’est l’humanité a levé les ego de fous avides de pouvoir et d’argent. 
Les religions ne sont rien d’autre que des inventions hideuses qui étendent 
l’Ombre sur Terre et éloignent les hommes de Notre Père. 

Il est normal que les hommes au fil de la folie des religions aient pris peur de 
Notre Père. Regardez ces océans de sang. Regardez ces tortures, meurtres et infa-
mies. Regardez cet enfer, et ce diable, inventés de toutes pièces. Regardez cette 
haine projetée contre les infidèles, les mécréants et autres fantaisies pour qualifier 
ceux qui, en fait, sont Un avec eux, leurs frères et leurs sœurs. Comment ne pas fi-
nir par se dire que ce Dieu est aussi fou, et malade, que ceux qui régentent les reli-
gions ? 

Toutes ces religions savent que Notre Père n’est rien de ceci mais elle le défie. Elles 
pensent pouvoir faire comme elles veulent. S’il doit y avoir une notion de non-
croyant et bien ce sont tous les fidèles des religions car tous sont dans l’ignorance 
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et l’erreur la plus grande. Ce sont eux qui commettent les plus graves bêtises et en-
traînent l’humanité sur ce chemin de perdition. 

Dieu n’est pas Notre Père. Allah n’est pas Notre Père, etc. Aucun de ces noms, ni 
mot n’est Notre Père. Notre Père Est. Il n’a pas besoin de nom, Il Est Notre Père. 
Ne cherchez pas plus loin, Il Est La Vie, Il Est l’Amour et La Lumière. 

Si vous voulez absolument lui consacrer un temple ou un autel alors rendez-vous 
sous un arbre et vous aurez le plus beau des temples et le plus magnifique des au-
tels. N’allez pas plus loin cela vous suffit et vous ramène à Notre Père. Il n’y a be-
soin d’aucun artifice, d’aucun rite, d’aucun pasteur, prêtre ou imam. Laissez tout 
cela aux ronces dans ce champ de ruines. 

Notre Père est Amour et il Aime tous les hommes du plus méchant au plus doux 
tous sont Aimés de la même façon. Il n’existe pas de différence, au fond de lui 
chaque homme est un enfant, un fils ou une fille, de Notre Père. Ils ont son Amour 
pour l’éternité et reviendront tous vers lui.
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Notre Père est Amour

Notre Père a créé l’humanité, ce Monde et cet Univers. Le physicien Stephen 
Hawkings se demande “Pourquoi l’univers se donne-t-il la peine d’exister ?1”, et 
bien car Notre Père le veut. La Vie vient de Notre Père. La Vie est Notre Père. On 
ne peut dissocier La Vie. Il n’y a pas ‘ma vie’ ou ‘sa vie’ni de ‘mes vies’, non, il n’y 
a que La Vie, Une et Unique qui lie tout le vivant. 

L’homme a plusieurs existences, il progresse dans les dimensions et les plans jus-
qu’à revenir dans Notre Père. La réincarnation est donc au mieux une erreur de 
compréhension de ces dimensions. L’homme ne passe qu’une fois et une seule fois 
dans la matière lourde. La résurrection de la chair est une idiotie et invention, elle 
est tellement sans fondement ni logique que tout homme devrait immédiatement 
le comprendre. 

Notre Père est Amour, et il a créé ce Monde, cet Univers et l’humanité pour 
étendre et remplir cet Amour. L’Amour est éternel et infini. L’Amour créé 
l’Amour. L’Amour engendre l’Amour. Ce qui est Amour l’est pour toujours. La 
plus formidable et belle des inventions est l’Amour. Ne cherchez rien d’autre car il 
n’y a rien d’autres à chercher. Tout est dans l’Amour. 

Comprenez bien qu’aucun livre, aucun mot, ne peut définir l’Amour. Comprendre 
toute la puissance, force de l’Amour n’est pas possible à ce stade pour l’humanité. 
L’homme doit faire l’expérience de l’Amour et pratiquer l’Acte d’Amour. L’huma-
nité doit commencer à s’éveiller, à changer de conscience et revenir vers Notre 
Père. La pratique de l’Acte d’Amour est ce qui permettra à l’humanité de progres-
ser sur son chemin. 

Il n’y aurait rien d’autre à dire que “Notre Père est Amour”, tout est dans ces 
quelques mots. C’est à vous maintenant de le découvrir en pratiquant l’Acte 
d’Amour. Il faut savoir fermer ses yeux, sentir La Nature et avancer, faire ce pas 
vers Notre Père. 
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La Vie s’occupe des hommes, et elle est régie par des Lois auxquelles même Notre 
Père ne peut rien changer. Ce qui a été créé l’a été et n’a plus besoin d’être modi-
fié par Notre Père. Aussi ne croyez pas toutes les bêtises des religions, ainsi Jésus de 
Nazareth, mon Frère, est né de la chair, a vécu et est mort. Certes l’humanité ne 
connaît que très peu de chose sur la matière, l’Univers et toutes ses Lois, et elle ne 
peut donc encore dissocier ce qui lui semble magie ou invention de ce qui Est. Le 
temps viendra ou elle accédera à une plus grande compréhension, et c’est en pra-
tiquant l’Acte d’Amour qu’elle y arrivera. Vous ne trouverez rien dans vos labora-
toires si vous n’allez pas vous immerger avec Amour dans le plus grand et magni-
fique des laboratoires qu’est La Nature. 

L’homme ne doit pas avoir peur de Notre Père car celui-ci ne veut que le retour de 
son Fils prodigue auprès de Lui. Notre Père ne veut ni religion, ni rite, ni temple, il 
ne veut que l’Amour et rien d’autre.
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C H A P I T R E  10

A vous dire...
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Métaphysique

Savez-vous de quoi votre Corps est fait ? Il est eau et vide. Plus de 60 % de votre 
Corps est de l’eau et le vide, cet espace entre les atomes et molécules, font l’essen-
tiel de son volume. Comment comprendre le Corps sans comprendre l’eau et le 
vide ? 

L’eau est un élément d’une très grande puissance et l’humanité n’a pas encore ef-
fleuré le début de son potentiel. Un génie avait commencé à guider l’humanité sur 
la voie mais vous l’avez brûlé comme au temps de l’inquisition. Regardez ce que 
Jacques Benvéniste a trouvé et reprenez à partir de là. La folie de votre science est 
équivalente à celle des religions et comme ces dernières elles peuvent vous mener 
sur un chemin de perdition. 

Il n’y a pas de Vie sur Terre sans eau. L’eau est même plus importante que l’oxy-
gène tant la composition de l’air peut évoluer dans le temps, et d’ailleurs évoluera 
pour s’adapter aux besoins de La Nature. Quelle créature peut vivre sans eau ? Il 
est possible de tenir longtemps sans nourriture, et ce d’autant plus pour celui qui a 
apprivoisé la Lumière, mais sans eau cela est difficile. Il faut soit en boire soit la 
collecter dans l’air, mais d’une façon ou d’une autre il faut de l’eau. 

Le vide est l’autre composante de votre Corps. Le vide est essentiel car c’est le lieu 
de la matière subtile, ainsi votre Corps est-il matière subtile avant d’être matière 
lourde. 

La matière subtile est diffuse, elle est dans tout le Corps et c’est ainsi que La Vie 
vient dans le monde de la matière lourde. Il n’y a pas d’un côté la matière subtile 
et de l’autre la matière lourde mais un enchevêtrement des deux. L’ensemble des 
milliards de cellules et d’atomes de votre Corps ne forme celui-ci que grâce à l’ac-
tion de la matière subtile et du vide. 

Reprenez les discours et écrits des philosophes antiques, et souvenez-vous qu’ils 
n’avaient rien que leurs yeux, leur Intelligence, leur capacité de raisonnement et 
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La Nature. Vous découvrirez leur compréhension de la matière, les atomes, le 
vide, les simulacres et plus encore. Pourquoi ce que des hommes ont su com-
prendre sans aucune technologie reste inaccessible à ce Monde qui se dit mo-
derne ? Ne manquerait-il pas d’Intelligence et de capacité de raisonnement ? Peut-
être faudrait-il que les scientifiques sortent de leur cher laboratoire pour aller se 
promener en forêt ? Sans Intelligence et sans regarder La Nature vous ne trouve-
rez rien. 

La science des hommes doit avancer et elle doit poursuivre sur les traces de ces 
grands hommes que furent Charles Darwin ou Jacques Benvéniste et oublier les 
approximations d’Einstein et de Pointcarré. Brutalisez la matière lourde en la dis-
séquant n’apportera rien à l’humanité, cela est une bêtise sans nom. La question 
de Stephen Hawkings, les interrogations des neurochirurgiens sont beaucoup plus 
intéressantes et prometteuses pour l’humanité. 

La science humaine dispose du plus grand livre de sciences jamais écrit : La Na-
ture. Aucun des problèmes de l’humanité n’en est un, tous ont une solution et elle 
est sous vos yeux… Ouvrez-vos yeux, respectez La Nature et laissez là vous guider 
vers la solution.
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Il n'y a pas de fin du Monde

La “fin” de ce Monde de matière lourde n’est pas à l’ordre du jour avant bien 
longtemps, et la matière lourde de la Terre a encore beaucoup de travail à accom-
plir. Ce Monde se dissoudra dans le Royaume de Notre Père, il quittera la matière 
lourde pour n’être plus que matière subtile. 

À sa Mort l’homme change de dimension, une nouvelle fois, il quitte le Monde de 
la matière lourde pour passer à celui de la matière subtile. Il en ira de même de La 
Terre un jour très lointain, dans des milliards d’années au plus tôt. 

La Nature agit et agira pour maintenir l’équilibre de La Vie sur Terre car cela est 
sa mission. Certes il n’est pas impossible qu’elle est à agir d’une façon qui puisse 
causer beaucoup de morts. L’humanité ne devrait plus écouter tous ces fous des re-
ligions qui ne savent plus quoi inventer pour générer la peur, mais commencer à 
écouter La Nature pour éviter une catastrophe lancée par leurs seuls actes, pen-
sées, sentiments et désirs. 

L’Apocalypse de la Bible ne décrit pas la fin du Monde, il pointe vers ce moment 
charnière ou l’humanité aura atteint un stade de développement permettant au 
subtil de contrôler totalement la matière lourde. Le Jugement dernier n’est que le 
grand tri entre ce qui doit être ou ne plus être au-delà de ce moment.
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La recherche

La matière subtile reste à découvrir par les scientifiques et ce bien que des hu-
mains en est connaissance depuis plusieurs milliers d’années. Celui qui se limite au 
seul sens de la matière lourde ne peut la découvrir. La matière subtile est ce qui 
tient l’Univers avec la Force de l’Amour. Comment comprendre la gravité sans 
l’Amour ? Comment relier ces mécaniques quantique et newtonienne sans la ma-
tière subtile et ses Lois ? 

Les Lois existaient avant l’homme et il lui faut juste les découvrir et les accepter. 
Que ces Lois ne plaisent pas aux ego de petits hommes ne changera rien. La gravi-
té existait avant Newton. L’Amour a existé avant toute matière. La Lumière est la 
première des matières. L’humanité n’a pas encore effleuré le potentiel de La Lu-
mière, regardez comment elle nourrit La Nature et découvrez tout ce qui vous 
reste à comprendre. 

La méthode brutale et cruelle de la dissection de la matière lourde n’apportera au-
cune connaissance à l’humanité. Rien n’est caché, il suffit d’ouvrir les yeux, de sor-
tir de son laboratoire pour aller découvrir plus en quelques heures qu’en centaines 
d’années passées à briser des atomes. L’humanité ne peut comprendre le fonction-
nement du Soleil sans avoir commencé à appréhender la matière subtile. 

Ceux qui ont brûlé sur un bûcher Jacques Benvéniste et ceux qui le ferait avec 
plaisir pour Charles Darwin n’aimeront rien de cela. Ils s’enfermeront dans l’étroi-
tesse de leur ego et folie, et le jour de leur mort ils devront commencer à accepter 
leur bêtise. 

Les miracles ne sont rien, ils ne sont que l’expression du potentiel de la matière 
subtile et sa prédominance sur la matière lourde. Les phénomènes que l’on rejette 
faute de pouvoir les expliquer devraient servir au contraire à exciter l’intérêt. L’-
humanité n’a rien découvert d’extraordinaire depuis que les philosophes antiques 
ont identifié l’atome, les simulacres et le vide. 
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Il reste tellement à comprendre et à travailler que tous les scientifiques feraient 
bien d’aller se promener, d’arrêter de penser à leur ego et à leurs publications, à 
leur gloire et prix Nobel, à leurs inventions et prochaines start-ups. Ils ne trouve-
ront rien avec leur ego, seul un profond travail sur eux-mêmes et un retour vers cet 
immense laboratoire qu’est La Nature les mènera vers des découvertes.
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La Maladie et le Corps

Quels sont les hommes qui sont prêts à se laisser soigner par un aveugle ? Et pour-
tant privé de ce sens physique, cet aveugle a dû se résoudre à développer d’autres 
sens et,parfois, ceux qui touchent à la matière subtile. Celui qui soigne sans savoir 
sentir, regarder, toucher ne connaît pas le Corps. Celui qui soigne sans com-
prendre l’eau, l’air et la Lumière ne peut rien faire que par inadvertance. Celui qui 
ne sait rien sans instrument, sans analyses faites par des machines, est un ignorant. 

La médecine actuelle en est à ses balbutiements et ne sait même pas pourquoi et 
comment certains médicaments fonctionnent. La complexité de la moindre cellule 
est au-delà de la compréhension actuelle. L’eau est un mystère. La matière subtile 
et la pensée sont au-delà du mystère. Bref  cette médecine en sait si peu qu’elle de-
vrait être empreinte de la plus profonde des humilités. Ces professeurs qui pa-
radent, ces ego qui se repaissent d’argent et de gloire ne sont qu’ignorance et bê-
tise. 

Oh la médecine est indispensable et celle de l’humanité continuera de progresser. 
L’homme doit se soigner c’est impératif, mais il doit le faire avec Intelligence et 
non se laisser entre les mains de tant d’egos plus avides d’argent et de gloire que 
d’autres choses. Le médecin n’est pas celui qui soigne mais celui qui sait prévenir, 
celui qui sait dire quand et ou la maladie pourrait frapper. 

L’humanité réalise de belle prouesse dans la réparation de la mécanique du Corps 
mais elle en ignore tellement qu’elle commet des bêtises. On ne peut greffer une 
partie d’un Corps à un autre comme cela car la matière subtile interagit. Il faut un 
discernement beaucoup plus grand que simplement celui d’une prouesse tech-
nique. 

L’homme doit se soigner mais avec Intelligence, car il n’existe pas de maladie qui 
ne trouve sa cause dans le monde subtil. Il n’est pas de malade qui ne soit soumis à 
la Loi de Causalité Universelle. Relisez les ouvrages de Michel Odoul et vous 
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commencerez à entrevoir que vos maladies sont ce que vous vous infligez à vous-
même par ignorance et bêtise. 

La maladie a un rôle, une fonction, elle fait partie des moyens qu’a La Nature 
pour éveiller l’homme. Chaque maladie est un message qu’il faut prendre le temps 
de découvrir et d’écouter. 

La Nature fera en sorte de pourvoir l’humanité en maladie et ceci autant que né-
cessaire. Le virus d’aujourd’hui n’est pas celui de demain et chacun a son rôle, sa 
place. Là encore l’humanité devrait comprendre le respect qu’elle doit à La Na-
ture car elle contient certes les virus mais aussi tout ce qui est nécessaire pour soi-
gner et guérir. 

La Nature connaît le Corps humain de fond en comble et rien ne lui échappe. La 
médecine du Corps humain commence par la réalisation de ce qu’est le Corps 
humain et cela va très largement au-delà d’un simple enchevêtrement d’os, de 
muscles, d’organes et de sang. L’homme doit découvrir et comprendre son Corps, 
cette parcelle de Nature qui lui est donné en gestion pour son existence.
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La réincarnation est une folie

Il va sembler étrange à beaucoup que la réincarnation n’existe pas, et pourtant ce 
n’est qu’une invention notamment suite à une mauvaise compréhension du che-
minement d’un être, d’une Âme. La réincarnation a aussi été utilisée pour préser-
ver des systèmes de castes et justifier l’injustifiable. 

La Vie est un chemin continu, soit l’on progresse et avance, soit l’on travaille ou 
stagne à un endroit. Le monde de la matière lourde est une étape sur le chemin 
d’une Âme et elle n’a besoin de le connaître qu’une fois, même ne serait-ce que 
très brièvement. Les raisons dépassent ce que l’humanité peut comprendre au-
jourd’hui. 

La Terre est un lieu ou se forme toute une matérialisation subtile et lourde autour 
de l’Âme. À partir de ce point elle a à avancer sur son chemin vers Notre Père. La 
Mort n’est qu’un passage vers une autre dimension, vers une autre existence, mais 
toujours au sein de La Vie et vous serez toujours qui vous êtes. Il n’y a pas de perte 
d’identité. 

Certains ont confondu le fait des multiples existences avec une réincarnation, et 
depuis la réincarnation est devenue un égrégore très puissant. 

Imaginez la confusion pour l’Âme qui reviendrait sur Terre ! Imaginez la folie à 
mélanger des souvenirs, des pensées et des émotions sans cohérence. Personne ne 
peut être la réincarnation de quelqu’un d’autre, chaque être est lui-même. 

La réincarnation est une idée au final malsaine et dangereuse. D’une part elle fait 
oublier aux hommes pourquoi ils sont sur Terre. Et d’autre part elle amène une fo-
lie dans l’esprit des hommes qui est amplifiée par le nombre d’Âme qui stagne au-
tour de la Terre. 

La réincarnation éloigne de Notre Père car chacun se met à élucubrer sur les rai-
sons de ceci ou de cela en allant se chercher des vies antérieures. Le piège de l’ego 
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se referme à ce moment-là, sournois. Selon que vous voulez flatter ou attaquer 
alors vous choisirez ce défaut ou cette qualité pour le lier à une vie antérieure. Cet 
homme est pauvre et dans la misère alors il le mérite sûrement de par ses vies an-
térieures… La réincarnation est un des pièges de l’ego, immensément sournois et 
puissant. 

La réincarnation est source de folie car l’homme doute de qui il est. Il ne sait plus 
s’il est lui ou alors quelque chose d’autre, la marionnette d’une main invisible. Là 
encore le but est de mener à la folie, au trouble. Que d’homme ou de femme sont 
devenus réellement fous et perdus de part des propos sans fondements sur ce qu’ils 
auraient été dans des vies antérieures. 

La réincarnation est un moyen de justifier l’injustifiable comme la misère, la mala-
die ou les religions. Ce qui Est ne l’est que par les actes, pensées, émotions, senti-
ments et désirs de chaque homme et des conséquences de ceux-ci. Les consé-
quences vont au-delà de ce Monde de la matière lourde et touchent quasiment 
toutes les dimensions ou plans. 

Le prix à payer, les conséquences, la Justice divine s’étend tout au long de La Vie 
et donc bien au-delà de ce Monde. Chacun devra faire son chemin vers l’Amour 
de Notre Père et ainsi comprendre ses erreurs. La réincarnation n’a rien à faire là-
dedans car elle n’est pas ! 

Les souvenirs dont certains arrivent à déceler l’existence sont ceux de vos lignages, 
de vos ancêtres. Le Corps est une machine des plus puissantes et il transporte des 
informations de génération en génération. 

Il est temps que l’humanité oublie cette folie qu’est la réincarnation et qui a pro-
voqué beaucoup de mal. Combien d’Âmes n’arrivent pas encore à l’admettre et 
traînent toujours autour de la Terre alors qu’elles devraient déjà être en chemin 
vers Notre Père. 

Croire que des preuves de la réincarnation soit, par exemple, le fait qu’une per-
sonne sache reconnaître les objets d’un mort, ou dire certaines choses, est oubliée 
le pouvoir de la pensée et du Monde subtil.
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Science sans conscience

Qui es-tu toi qui crois savoir ce qu’aucun homme ne peut savoir ? L’Univers est 
une création de La Lumière et elle seule et Notre Père en comprennent tous les 
détails. La science des hommes est imparfaite et le sera toujours, la Vie, ce qu’elle 
est, restera incompréhensible à ceux qui resteront dans leur ignorance en refusant 
de croire en Notre Père. 

La science des hommes à une fonction qui est de permettre le développement de 
l’humanité dans l’équilibre et le respect de La Nature. La science des hommes est 
là pour aider chaque homme sur son chemin vers Notre Père. La science des 
hommes doit s’appuyer et se laisser guider par La Nature, car c’est elle le plus 
grand des professeurs et la plus complète des Universités. Toutes les leçons dont 
l’homme a besoin sont dans La Nature. 

La bêtise de certain est de croire qu’en détruisant des particules ou des espèces ils 
arriveront à la connaissance parfaite. L’humanité s’égare lorsqu’elle met sa science 
au service de son ego ou de l’argent. “Science sans conscience n’est que ruine de 
l’Âme”, tout est dit. 

Il faut que l’humanité revienne au principe éternel de la science expérimentale, 
celle qui a les yeux ouverts sur le Monde et La Nature, celle qui se fait dehors et 
non cloisonné dans un laboratoire de béton. C’est en ouvrant les yeux et en res-
pectant La Nature que les hommes de sciences progresseront et apporteront les so-
lutions à l’humanité. 

La Nature peut fournir plus d’énergie et de nourriture que tout ce dont l’humanité 
a besoin. Il suffit que les hommes ouvrent les yeux et cherchent au sein de La Na-
ture. Il faut chercher avec l’Amour de La Nature en soi. La relation de l’homme 
de science avec La Nature et les hommes doit être Amour. Celui qui cherche avec 
pour seul objectif  son ego ou l’argent ne trouvera jamais rien et se perdra dans des 
chemins obscurs. 
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L’humanité a inventé des horreurs comme le nucléaire, les bombes et le reste de ce 
qui pollue, sali et saccage La Nature. Tout ce qui n’est pas respectueux de La Na-
ture est une bêtise car il est toujours possible de puiser de l’énergie, de la nourri-
ture ou des matériaux tout en respectant La Nature. Celui qui par ignorance, 
aveuglement et bêtise ne sait pas le voir et prend des moyens violents, destructeur, 
polluant commet une dangereuse bêtise pour lui-même et l’humanité tout entière. 

Il est inutile de casser, briser, percer, brûler, couper et autres actions destructrices 
pour générer ou trouver de l’énergie. Il est inutile de tuer pour se nourrir. Regar-
dez ces verbes et voyez comment ils ne relèvent pas de l’Amour. La science a en-
core tout à découvrir, et il faut qu’elle découvre ce dont l’humanité a besoin mais il 
faut qu’elle le fasse avec l’Amour de La Nature et de Notre Père.
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Modifier la création est folie

L’homme ne peut modifier La Nature, et toutes les tentatives de l’humanité pour 
modifier La Nature dans son essence engendreront de terribles conséquences. 
Chaque espèce, chaque plante a son utilité et sa place. L’homme doit comprendre 
ce que La Nature lui montre. S’il essaye de circonvenir aux Lois de La Nature en 
tentant de modifier La Nature dans son essence alors il engendrera un cycle de ré-
équilibrage dont il subira les conséquences. 

L’homme ne peut qu’utiliser La Nature, en faire son allié le plus puissant car c’est 
celui qui est La Terre. On n’apprivoise pas La Nature en la saccageant, la brûlant 
ou en modifiant dans son essence ce que l’on pense améliorable ou inutile et au-
quel, au final, on ne comprend rien. L’insecte qui se nourrit de la céréale a son uti-
lité et sa place, et c’est à l’homme de travailler, d’étudier et de comprendre. Une 
fois qu’il aura compris il saura comment faire, et il priera Notre Père, il priera 
pour La Nature et l’équilibre viendra. 

Celui qui maltraite et avili le terreau qui peut le nourrir ne doit s’attendre qu’à la 
famine. Celui qui respecte, soigne avec Amour, prie aura toutes les récoltes les plus 
magnifiques. La Terre et La Nature règnent et c’est à l’homme de comprendre 
l’humilité qu’impose sa situation. L’intelligence brute du cerveau ne peut com-
prendre La Nature, elle est bien trop limitée.
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Au-delà du temps

La vitesse de la lumière est la limite ultime mais il ne s’agit pas de La Lumière 
mais de celle de la matière lourde. La lumière de la matière lourde est lente, 
contrainte par le temps, alors que La Lumière elle ne connaît aucune contrainte. 
Sa vitesse est infinie et nulle car elle est instantanément partout. 

Le temps n’a d’utilité que dans le monde de la matière lourde. Il est instrument et 
outil. Il disparaîtra le jour ou il ne sera plus utile. Pour comprendre l’Univers et ce 
qu’il y a au-delà il faut dépasser la limite du temps et regarder le monde subtil ou 
le temps n’existe pas. 

L’histoire humaine regorge de “miracles”, et autres faits, que la science de 
l’homme appelle “illusions” ou “mensonges” alors qu’en fait l’illusion est celle de 
la science et de sa connaissance limitée et parfois erronée. Les hommes ne 
connaissent que les limites qu’ils s’imposent à eux-mêmes et rien d’autre. Si les 
hommes ne veulent pas comprendre ce que certains d’entre eux savent depuis des 
millénaires au prétexte d’une pseudo-intelligence, d’un ego scientifique, eh bien ils 
attendront leur mort pour réaliser l’étendue de leur bêtise. 

Le Corps humain est un enchevêtrement de matière lourde et subtile. Cette der-
nière est celle qui est essence de la Vie et contrôle la première. On ne peut com-
prendre le Corps, La Nature et l’Univers sans la matière subtile, en se limitant à la 
matière temporelle, en n’explorant pas les simulacres. 

De grands hommes depuis des millénaires, partout dans le monde, ont montré 
qu’il fallait dépasser cette limite. Jésus de Nazareth, Bouddha, Bâbaji, etc., les 
exemples sont par légion pour celui qui veut les voir.
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La Pensée et la Prière

Quel est l’homme qui peut savoir ce que pense son frère ? Tous le peuvent car les 
hommes ne forment qu’Un et Un seul Fils de Notre Père. Les pensées des hommes 
sont plus puissantes que leurs actes. Les pensées restent tandis que les actes s’ef-
facent comme des illusions. Les pensées sont une création, un modelage de la ma-
tière subtile et elles resteront pour l’éternité. Penser le mal est pire qu’agir. 

La maîtrise des pensées est essentielle pour atteindre l’Amour, La Joie et La Paix. 
Celui qui ne sait pas maîtriser ses pensées, son mental, n’a pas encore recouvré 
tout ce qu’il est, sa renaissance n’est pas encore là. Et il lui faut encore travailler 
sur lui pour atteindre le degré de maîtrise nécessaire. 

Les pensées sont les créations des hommes, ce sont elles qui façonnent ce Monde 
et définissent son chemin. Les actes ne sont que des pensées transformées en ac-
tion et donc qui agissent sur la matière lourde. À force de produire des Actes 
d’Amour, issues de pensées d’Amour, l’humanité transformera la matière lourde, 
et ce avec l’aide de La Nature qui n’attend que cela. 

Les pensées des hommes sont partout, accessibles à celui qui sait aller les chercher 
ou les écouter. Lorsque vous pensez à quelqu’un il vous est arrivé que, “mystérieu-
sement”, celui-ci vous téléphone ou bien que vous le croisiez dans la rue. Il n’y a là 
aucun mystère, les pensées ont agi et l’autre en a reçu la perception de façon plus 
ou moins consciente. 

Les prières ne sont que des pensées, imprégnées d’une grande force, et c’est pour-
quoi elles sont indispensables. Mais il ne faut pas confondre les prières mécaniques 
et sans Cœur de ces monstruosités de religions et les prières qui viennent du fond 
de l’Amour et du Cœur. 

La prière est le plus bel outil et il faut l’inclure dans vos Actes d’Amour. C’est par 
son exercice, au sein de l’Acte d’Amour, que vous atteindrez vos pleines capacités. 

120



Ne croyez pas que vos prières qui ne sont pas sincères ou en désaccord avec la Vo-
lonté de Notre Père seront exaucées. N’est prière que ce qui est Amour. Ne peut 
être que ce qui est Volonté de Notre Père et ne circonvient pas aux Lois de l’Uni-
vers. La Loi de Causalité et la Loi de l’Évolution sont toutes puissantes et Notre 
Père n’y peut rien changer car elles sont parfaites, divines. Ainsi ne priez pas pour 
que l’humanité change mais priez pour que vous-même trouviez la force et le cou-
rage de changer. Ne demandez pas en prière ce qui n’est que votre volonté mais 
demandez à comprendre qu’elle est la Volonté de Notre Père. Vos efforts doivent 
être en accord avec vos prières. Votre Amour inconditionnel des hommes, de La 
Nature et de Notre Père doit raisonner dans vos prières. Essayez et vous verrez. 
Priez et remerciez Notre Père, ses anges, ses maîtres et guides qu’Ils envoient et 
tous ceux qui sont vos Frères et Sœurs.
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Violence, guerre et folie

Que voulez-vous dans vos vies ? La Paix est-elle désirable ? Souhaitez-vous sentir 
La Joie ? L’Amour vous intéresse-t-il ? Aimeriez-vous que l’on vous Pardonne vos 
bêtises ? Que voulez-vous faire de cette existence ? C’est à vous de répondre à ces 
questions car vous êtes libre, rien ne vous est interdit et tout vous est possible. Re-
gardez l’histoire de ces deux milles douze dernières années et toute l’horreur 
qu’elles comportent, vous voyez l’humanité est libre... 

La violence et la guerre règnent sur ce Monde et ce pour la plus grande joie des 
religions et des adorateurs de ce dieu argent. Vos enfants grandissent en jouant à 
la guerre comme s’ils s’y étaient et sur des écrans géants. Vous appelez cela se di-
vertir ! Regarder des hommes tuer leurs frères sur un écran est un divertissement ! 
Ne voyez-vous donc pas l’horreur et la folie ? Le matin vous allez à la messe ou à 
la prière et l’après-midi vous tuez virtuellement, regardez des meurtres et crimes 
au cinéma, vous gorgez de violence en direct à la télévision. Mais qui êtes-vous ? 
Quel monstre horrible êtes-vous ? Hitler, Staline et tous les autres fous démo-
niaques de ce Monde doivent hurler de plaisir ! Le Vatican et les autres religions se 
complaisent à voir cette violence se répandre partout. 

Regardez ces fous qui veulent défendre les armes, regardez ces fous qui vous nour-
rissent de ces jeux de violence, ces Colisées des temps modernes, regardez vous 
bavant et éructant de violence, ruisselant d’argent ! Qui êtes-vous ? Une bête hi-
deuse et affreuse ou un Enfant de Notre Père ? 

Que deviendront vos enfants que vous avez éduqués avec des principes de violence 
en continu, avec l’avidité et la cupidité comme principe sous couvert de réussite 
sociale ? Ou croyez-vous mener cette humanité ainsi ? Croyez-vous que cela 
continuera ainsi éternellement ? 

Regardez la folie de ces hommes qui vous dirigent du sommet de cet Everest que 
sont leurs ego ? Ils sont les plus fous de vous car vous avez érigé l’ego comme 
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temple de ceux qui doivent vous diriger. Un aveugle qui conduit des aveugles… le 
précipice approche et des hommes comme Jared Diamond vous l’ont montré de 
façon éloquente. Comprenez-vous le cri qui résonne en ce jour ? Ouvrez vos yeux 
avant qu’il ne soit trop tard et qu’une remise en équilibre de ce Monde ne s’en-
clenche, car c’est une conséquence inéluctable du chemin sur lequel est cette hu-
manité. 

Jetez vos armes, ces jeux vidéo absurdes. Laissez vos Enfants en Paix et apprenez 
leur La Nature et l’Amour. Éloignez ces écrans, n’allez plus vous divertir en regar-
dant le sang couler à flots comme au temps des supplices dans le cirque. Arrêtez 
cette folie, ouvrez les yeux et regardez le Soleil qui se lève encore une fois pour 
vous.
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Les richesses de ce monde

L’homme est-il une machine à violence, à tuer et à massacre ? Eh bien non, 
l’homme n’est pas une machine, il est le fruit de l’Amour, il est une intelligence 
créatrice. Ses pensées sont ses créations les plus fortes, celles qui resteront pour 
l’éternité, mais alors que faire de toutes ces pensées hideuses et monstrueuses que 
l’humanité n’a de cesse de produire ? C’est là la mission du Pardon, cet alchimiste 
des pensées, celui qui sait convertir n’importe quoi en Amour. Rien ne lui résiste et 
lors du Jugement Dernier, lors de la fin du temps, lorsque l’Humanité se sera 
éveillée il lui faudra se pardonner toute sa folie et bêtise et ainsi finir de nettoyer 
son histoire. 

Plus l’humanité produit de ces pensées, plus le travail sera conséquent et aujourd’-
hui il n’y a pas encore assez de Fils et de Filles de Notre Père en ce Monde pour 
arriver à contenir ce flot incessant. Un Fils ou une Fille de Notre Père n’est pas un 
fou des religions, par essence c’est un homme ou une femme qui a, au contraire, 
pris ses distances vis-à-vis de tout ce qui est religieux pour revenir vers Notre Père. 

Allez à la messe ou dans vos temples ne sert à rien, vous ne faites que servir ses 
fous des religions et ne contribuez pas à l’éveil de l’humanité. Bien au contraire 
vous ne faites qu’accentuer la folie de ce Monde. Quittez les religions, laissez-les à 
ce champ de ronces qui est leur futur et dernière demeure. 

Laissez ce dieu argent redevenir un simple serviteur, car aucune richesse de ce 
Monde ne vous apportera La Paix, La Joie ou l’Amour. L’argent est devenu pour 
vous une religion et ces dernières savent s’en servir pour se lier à lui. Les fous de 
l’argent sont des fous des religions, il n’y a pas de différence. L’argent n’est qu’un 
outil qui est parfois utile, il n’est rien de plus qu’un simple outil. L’humanité doit le 
ramener à sa place. Lui aussi finira par disparaître une fois son utilité passée. 

Regardez ces hommes qui ont couru après l’argent en produisant des armes. Re-
gardez ces hommes qui ont couru après l’argent en produisant une nourriture ab-
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jecte pour leurs frères et sœurs. Regardez les parce que leurs chemins vont être 
longs et pénibles. Ils ont oublié qui ils étaient et ont succombé à la tentation la plus 
vile qui soit. Arrêtez de les adorer comme des Saints parce qu’ils ont beaucoup 
d’argent ou de pouvoir car ce ne sont que les plus pauvres des hommes, les plus 
malheureux et leurs futures existences seront pénibles. 

Celui qui n’a rien mais en lui l’Amour de Notre Père avec la force de La Paix, de 
La Joie, et de l’Amour, celui-là a toutes les richesses de ce Monde. Il possède ce 
qu’aucun argent ne donnera jamais, ce qu’aucune religion ne connaît, ce qu’au-
cun honneur social ne prodigue. Il possède ce Monde dans son Cœur et il peut 
tout.
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La religion et l'argent

Qui va là sur ce chemin sans issue ? Pourquoi allez-vous vous perdre ainsi pour 
quelques billets de plus ? À quoi vous servira toute cette fortune une fois que vous 
aurez quitté ce Monde ? De quelle monnaie disposerez-vous au-delà de la Mort ? 
Aurez-vous accumulé suffisamment de richesse dans le monde subtil pour pouvoir 
y payer vos dettes ? Les richesses ne sont pas d’argent. L’argent est devenu une re-
ligion qui accapare le Cœur des hommes. 

Le Monde a besoin de moyen d’échange pour avancer sur son chemin. Il viendra 
un jour ou cela ne sera plus nécessaire mais pour l’instant c’est ainsi. Cependant 
l’argent a été érigé comme un dieu, les religions l’ont utilisé avec avidité, cupidité 
et ont renforcé le modèle social autour de l’argent roi. Le capitalisme n’est ni plus 
ni moins qu’une religion, avec ses fidèles, ses temples et son univers de fléaux. 

Lors de votre Mort vous n’emporterez rien de cette fortune illusoire, et vous ne 
pourrez plus en jouir, perdu vous ne saurez ou aller et votre chemin sera long pour 
revenir vers l’Amour. Les richesses de ce Monde et des suivants sont celles que 
l’Amour prodigue. La Joie et La Paix sont sans prix. La Sagesse est une fortune au-
delà des fortunes. Les hommes les plus riches, les plus puissants, ne sont pas ceux 
que vous croyez. 

Votre chemin s’est perdu le jour ou vous avez fait du besoin d’avoir plus et encore 
plus le seul objet de votre existence. Rien de matériel ne vous rendra heureux, re-
gardez la misère de ces hommes et femmes prétendument riches. Aucune de leur 
possession matérielle ne leur donne La Paix ni La Joie ni La Sagesse. Comme des 
fous des religions ils s’enferment dans le malheur qu’ils se construisent jour après 
jour. 

Celui qui sera pauvre deviendra riche car la richesse n’est pas de ce Monde de la 
matière lourde. La richesse matérielle est une folie qui pousse l’humanité à salir, 
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polluer et saccager La Nature. Ou irez-vous chercher des diamants lorsqu’il n’y en 
aura plus ? Quelle eau boirez-vous lorsque plus aucune ne pourra être bue ? 

L’argent comme les religions doit disparaître et il disparaîtra. La religion de l’ar-
gent, le capitalisme et la consommation à outrance doivent rapidement disparaître 
si l’humanité veut s’épargner les conséquences les plus graves de sa folie.
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Les animaux ne sont pas des 
jouets
Les animaux ne sont pas des jouets, ce ne sont pas des objets que l’on peut “éle-
ver” dans une usine pour les tuer avec indifférence et aucun respect. Les animaux 
sont La Vie et La Nature, vous ne pouvez les traiter ainsi sans prendre le risque 
des conséquences associées. La viande d’un animal tué sans respect contient ce 
que vous y avez mis en le tuant ainsi. Oh cette viande vous nourrira mais elle insi-
nuera dans votre Corps ce que vous y avez mis en tuant l’animal de cette façon. 

Pour beaucoup vous mangez une viande de peur, de stress et de colère, et de sur-
croît vous la préparez sans aucun Amour dans des lieux abjects comme ces fast-
foods. Que voulez-vous ? Que votre Corps soit en bonne santé ? Eh bien mettez 
fin à cette horreur. 

L’homme peut se nourrir de la chair des animaux, aucun rite - ni religieux ni autre 
- n’est nécessaire pour tuer un animal, il faut juste le faire avec Amour et respect 
pour cet animal. L’humanité doit respecter La Nature et les animaux, ils sont La 
Vie autant que le Corps de l’homme l’est. 

Élever des animaux pour la seule fin de les tuer sans respect ni Amour est une fo-
lie. Les animaux ont un rôle, une fonction dans l’équilibre de La Nature. Ils ne 
sont pas là uniquement pour assouvir ce besoin de sang animal de certains 
hommes. Il viendra un temps ou l’humanité saura se nourrir sans avoir besoin de 
tuer le moindre animal. En attendant il faut respecter l’animal tout comme il faut 
respecter la fleur ou l’arbre. 

Les animaux sont indispensables à l’équilibre de La Nature et ils sont, par bien des 
aspects, des exemples et sources d’inspiration pour l’humanité. L’homme doit les 
regarder, les admirer, et les laisser libres, les laisser vivre, évoluer puis trouver sa 
place à leur côté. 

Plus l’homme modèlera La Nature et ce Monde avec ses Actes d’Amour et plus 
vite La Nature évoluera, de nouvelles espèces trouveront leur chemin au sein de 
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l’Évolution. L’Amour se diffusera dans La Nature et chez les animaux. La Nature 
donne à l’humanité ce dont elle a besoin pour comprendre. Elle est régie par la 
Loi de Causalité et celle de l’Évolution. 

L’humanité doit apprendre à Aimer les animaux, les végétaux, toute La Nature 
car c’est sa maison, son école et son professeur. Tout est là pour l’humanité, mais 
que l’humanité ne croit pas qu’elle peut saccager, salir et polluer La Nature sans 
conséquence.
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Pour conclure

Que vous faut-il de plus que tout ce que vous avez déjà ? La Nature vous donne 
tout ce dont vous avez besoin pour vivre cette existence et Notre Père vous Aime 
et vous Aimera toujours. Ne croyez-vous pas que cela est suffisant ? L’insatisfaction 
à toujours vouloir plus de choses matérielles, de formes, ne vous mènera nulle 
part. Des hommes comme Jared Diamond vous l’ont exposé à partir de l’histoire 
de l’humanité et montré l’abîme qui se profile. 

L’humanité doit ouvrir les yeux sur ceux qui lui apportent un message authen-
tique, non perverti par ces monstruosités que sont les religions. Vous reconnaîtrez 
leurs messages, ils ne sont qu’Intelligence et Amour. Le moindre soupçon de haine, 
de violence, de non-égalité absolue entre la femme et l’homme, tous sont le signe 
d’un message qui n’est pas authentique. Notre Père est Amour et la seule chose 
qu’il peut vous donner est cela l’Amour et le Pardon, rien d’autre. 

Si ce livre vous paraît trop mystique, l’œuvre d’un illuminé, d’un malade alors lisez 
des ouvrages de grands hommes : Ghandi et Michel Onfray pour n’en citer que 
deux. L’un vous portera le message de l’Amour avec la preuve d’une efficacité 
dans ce Monde, une preuve politique. L’autre vous délivrera un message sur 
l’Amour de ce Monde, sur une philosophie de lumière pleine d’humanité et d’In-
telligence. 

Ne vous trompez pas il y a tout autour de vous beaucoup d’hommes et de femmes 
qui sont en chemin vers Notre Père. L’éveil de la conscience a commencé. Oh 
certes beaucoup préfère ne rien dire, ne rien montrer car les fous des religions et 
l’ignorance règnent encore mais le mouvement est lancé. La Volonté de Notre 
Père sera. 

La Nature est là pour aider l’humanité, et cette dernière doit le comprendre. 
L’humanité doit arrêter de saccager, salir et polluer La Nature. Il est urgent pour 
l’humanité de prendre conscience et d’agir. La Nature ne risque rien. La Vie ne 
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risque rien. Par contre l’humanité risque de connaître un épisode douloureux qui 
la ramènera sur son chemin. 

Si La Nature agit et que la Mort emporte nombre d’existences terrestres vers l’ex-
istence suivante, ne pleurez pas, ouvrez les yeux et regardez le résultat de vos bê-
tises et folies. Séchez vos larmes puis agissez pour que l’humanité change enfin. 

L’humanité ne sera jamais seule, elle ne l’a jamais été. Des messagers de Notre 
Père sont constamment là pour porter le message de son Amour. Vous ne les trou-
verez que très rarement auprès des religions, car celles-ci ne sont que des inven-
tions des hommes. Ouvrez-vos yeux et regardez ceux qui ne sont qu’Amour, hu-
milité et discrétion, Paix et Joie. Écoutez-les, utilisez votre Intelligence, soyez cri-
tiques car vous devez vous convaincre par vous-même, c’est ainsi que l’on trouve la 
Vrai Foi en Notre Père. 

Philippe 

3 décembre 2012
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